



Gunung Dempo di Kota Pagar Alam Sumsel

FOTO: IST

Pendakian dan Wisata Tetap Buka



Sekda Muba Drs Apriyadi MSI

PERTAHANKAN TERCEPAT DI INDONESIA

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Pemerintah Kabupaten Musi Banyuasin tetap bekerja maksimal dan mengawali Tahun Anggaran (TA) 2022 ini dengan tertib administrasi. Mengawali tahun 2022 ini, lagi-lagi Pemkab Muba di bawah

● Bersambung ke halaman 11

PAGARALAM, MEDIASRIWIJAYA – Badan Geologi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESMD) resmi meningkatkan status Gunung Dempo, Sumatera

Selatan, dari level I (Normal) menjadi level II (waspada). Meski begitu masyarakat tidak perlu khawatir. Sebab saat ini wisata di Kota Pagar Alam, tetap jalan seperti

biasa, tidak ada penutupan apa pun, begitu pula dengan jalur pendakian Gunung Dempo. Bagi masyarakat yang hendak melakukan pendakian tetap diperbole-

hkan. "Untuk melakukan pendakian itu tetap dibolehkan, namun diingatkan tidak beraktivitas atau mendekati area 1 kilo meter dari kawah," ujar Walikota Pagar Alam

Alpian Maskoni, saat dikonfirmasi media ini, Ahad (9/1). Alpian berpesan kepada seluruh masyarakat, agar dibaca dengan teliti surat yang diterbitkan oleh Badan

Geologi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESMD).

● Bersambung ke halaman 11



Gubernur Sumatera Selatan H Herman Deru saat meresmikan 62 kegiatan infrastruktur fisik maupun nonfisik Tahun Anggaran 2021 yang digelar di Pemulutan, Kabupaten Ogan Ilir, Jumat (7/1).

Gelontorkan Bangub untuk 62 Kegiatan

OGAN ILIR, MEDIASRIWIJAYA - Kabupaten Ogan Ilir sebagai daerah hasil pemekaran dari Kabupaten Ogan Komering Ilir sejak tahun 2004 hingga saat ini banyak sekali kemajuan pembangunannya, baik pembangunan infrastruktur fisik maupun nonfisik berkat sinergitas yang baik antar pemerintah daerah dan stake-

holder maupun dengan pemerintah provinsi. Hal tersebut disampaikan Gubernur Sumatera Selatan H Herman Deru saat meresmikan 62 kegiatan Infrastruktur fisik maupun nonfisik Tahun Anggaran 2021 yang digelar di Pemulutan, Kabupaten Ogan Ilir, Jumat (7/1). Total anggaran infrastruktur

yang diresmikan sebesar Rp. 253.354.220.600, berasal dari APBD Prov Sumsel dan bantuan Gubernur Sumsel bersifat khusus.

"Pembangunan Infrastruktur sangat diperlukan karena hasilnya langsung dirasakan oleh masyarakat. Anggaran yang digunakan adalah hasil pajak yang dibayar oleh masyarakat digunakan kembali untuk pembangunan yang dirasakan langsung oleh masyarakat," jelas HD.

● Bersambung ke halaman 11

SEPUTAR KITO

Sehari 7.982 Kendaraan Melanggar

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Sejak Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Sumatera Selatan (Sumsel) menerapkan Tilang Elektronik atau Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE) di 9 titik ruas Jalan dan persimpangan jalan di Kota Palembang mulai awal Januari 2022. Terbukti dalam kurang waktu kurang satu hari, sebanyak 7.982 unit kendaraan baik roda 2 maupun roda empat, melakukan pelanggaran. Hal ini terpantau dari ruang kontrol RTMC Ditlantas Polda Sumsel. "Berdasarkan data yang ada dalam komputer, hari ini tanggal 6 Januari 2022



Salah Satu lokasi kamera ETLE tilang elektronik di Palembang

hingga pada pukul 11.30 WIB sudah 7.982 pelanggaran. Dengan sistem ETLE, ini jadi bank data kita, bisa terlihat pengendara yang melakukan pelanggaran lalu lintas," ungkap Dirlantas Polda Sumsel Kombes Pol M Pratama Adhyasastra. Sik, Kamis (6/1).

Masih dikatakan Dirlantas Polda Sumsel, untuk pengendara yang melakukan pelanggaran, saat ini pihaknya masih dalam tahap sosialisasi, dimana warga masyarakat yang melakukan pelanggaran akan

● Bersambung ke halaman 11

Aktifkan NSP Rita Syakira

Bukit Seguntang Ulu Melayu

Rita Syakira

Fir Azwar Pencipta Lagu

Aktifkan NSP-nya dengan cara Ketik **BGUEG** kirim ke **1212**

*Khusus Pelanggan Telkomsel

PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA SELATAN

FORNAS VI 2021 SUMATERA SELATAN 2022

Launching GERAKAN (SMP) SUMSEL MANDIRI PANGAN

Wujudkan Ketahanan Pangan dan Gizi Keluarga Secara Berkelanjutan

02 DESEMBER 2021 KABUPATEN LAHAT

AYO VAKSINASI COVID-19

SM

"Ubah Pola Pikir dari Konsumen Jadi Produsen"

H. Herman Deru Gubernur Sumatera Selatan

PEMERINTAH KABUPATEN MUSI BANYUASIN

LINDUNGI DIRI DAN KELUARGA DARI COVID-19 DENGAN TETAP MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN

MENGGUNAKAN MASKER GANDA

MENCUCI TANGAN

MENJAGA JARAK

MENJAUHI KERUMUNAN

MEMBATASI MOBILITAS DAN INTERAKSI

Dr. H. DOOI REZA ALEX, Lic_Econ_MBA Bupati Musi Banyuasin

BENI HERNEDI, S.IP Wakil Bupati Musi Banyuasin

#BersamaLawanCovid19

www.mubakab.id

dinkominfomuba

#BersamaLawanCovid19

Drs. H. APRIYADI, M.Si Sekretaris Daerah Musi Banyuasin

Kodam II Swj Persiapkan Yonif Raider 142/KJ Jaga Perbatasan

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi menerima paparan Danrindam II/Sriwijaya dalam rangka rencana latihan penyiapan Pratusas Satgas Pamtas RI-PNG Yonif Raider 142/Ksatria Jaya di wilayah Papua dan Papua Barat Tahun Anggaran 2022 di Ruang Gatot Subroto Makodam II/Sriwijaya Jln. Jenderal Sudirman KM. 2,5 Kota Palembang, Kamis (6/1).

Dalam paparannya Danrindam II/Sriwijaya Kolonel Inf Nugroho Imam Santoso, S.E., M.M., menyampaikan bahwa, latihan ini merupakan sarana untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan



prajurit dalam rangka untuk tugas pengamanan perbatasan RI-PNG sehingga nantinya dapat melaksanakan tugas operasi dengan baik

dan berhasil.

Usai menerima paparan dari Danrindam, Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi menekankan

agar memastikan kembali melengkapi personel yang akan melaksanakan latihan dan materiil serta selalu melaksanakan pengece-

kan. Pangdam juga meminta agar seluruh jajarannya mempunyai kepedulian dan rasa memiliki satuan, mulai dari Kodam, Balakdam,

Danrem dan Danrindam. “Walau bagaimanapun juga satuan ini membawa nama Kodam II/Swj. Untuk itu, saya minta kita semua mempersiapkan satuan ini dengan baik,” tegas Pangdam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, antara lain: Kasdam II/Swj Brigjen TNI Gumuruh Winardjatmiko, S.E., M.B.A., Irdam II/Swj, Kapok Sahli Pangdam II/Swj, Asrendam II/Swj, para Asisten Kasdam II/Swj, Kakesdam II/Swj, Kahubdam II/Swj, Kapaldam II/Swj, Kabe-kandam II/Swj dan Katopdam II/Swj. Kegiatan paparan ini juga diikuti secara virtual oleh Makodam II/Swj, Korem 042/Gapu dan Rindam II/Swj. (rel)



BANYUASIN, MEDIA SRIWIJAYA - Polres Banyuasin melalui jajaran Polsek Rambutan berhasil

menangkap 4 pelaku pencuri buah sawit pada Minggu (3/1). Buah sawit tersebut dicuri dari perke-

Polsek Rambutan Tangkap Tersangka Pencuri Sawit

bunan milik Alsa Hendra di Desa Sungai Dua Kecamatan Rambutan Kabupaten Banyuasin. Para pelaku pencurian tersebut antara lain Yunus Sutra (30) warga Desa Sungai Dua Kecamatan Rambutan Kabupaten Banyuasin, Riady (23), warga Desa Lumpatan Kecamatan Sekayu Kabupaten Musi Banyuasin. Arfani Agustina (17), warga Desa Sungai Dua Kecamatan Rambutan, Kabupaten Banyuasin.

Kemudian dua orang lainnya Yayan Ardiansyah (26), warga Desa Sei Pinang dusun Mritai Kecamatan Rambutan Banyuasin dan Suranto (24), warga Jalan Tegay Benangun Lr Talang Pete RT 16 Rw 05 Plaju Darat Palembang.

Kapolres Banyuasin AKBP Imam Tarmudi melalui Kapolsek Rambutan AKP Beni Okimu mengat-

akan melakukan penggecekan terhadap lokasi perkebunan sawit yang diduga sebagai lokasi pencurian. Setelah dilakukan penggecekan, ditemukan 4 pelaku pencurian buah sawit yang telah mencuri buah sawit sebanyak 1 ton buah sawit, akibat kejadian pencurian tsb kor-

ban mengalami kerugian senilai Rp 4.000.000,00,” ujarnya, Kamis (6/1).

Dikatakan Kapolsek Beni, setelah menerima laporan tersebut, Kanit Reskrim Polsek Rambutan Ipda Thomas Siswo Purnomo memimpin olah TKP serta berkoordinasi dengan petugas lainnya seperti Kapospol Merah Mata Bripta Sugeng. Lalu unit opsnal Polsek Rambutan melakukan penyelidikan mencari keberadaan tersangka.

Kemudian pada Senin (4/1) pukul 09.00 Wib, didapat informasi keberadaan tersangka 3 tersangka

di rumah Yunus. Selanjutnya dilakukan penangkapan dan berhasil mengamankan para tersangka berikut barang buktinya ke Mapolsek Rambutan.

“Barang bukti tersebut berupa 1 buah Jukung, 1 buah tojik, 1 buah mobil pick up grand max BG 9151 DK warna silver, 1 buah Egret dan 1 helai celana jeans pendek. Atas kejadian ini, para pelaku bisa dikenakan pasal 363 Kuhp Jo 480 KUHP dengan ancaman hukuman 7 tahun penjara,” tegas Beni.

(ydp)

OPINI

Oleh :
Ign. Heri Satrya Wangsa

RELEVANSI POLA PIKIR KRITIS-PRAKTIS BAGI KONSUMEN

Program Studi Manajemen Fakultas Bisnis & Akuntansi Universitas Katolik Musi Charitas – Palembang

Berpikir merupakan aktualisasi eksistensi manusia. Ini mengindikasikan munculnya permasalahan dalam dinamika kehidupan manusia, yakni berpikir sebagai kegiatan merespon gap antara apa yang diharapkan (expected) dengan apa yang ditemui dalam situasi yang sebenarnya (actual). Dalam konteks ini manusia memiliki kapasitas mengoperasionalkan aset-aset strategis dari keseluruhan potensi kognitifnya untuk berpikir secara kritis. Didalamnya terdapat proses negosiasi pencapaian nilai guna (utility) yang ekuivalen dengan sumber daya (resources) yang digunakan. Pandangan ini menempatkan manusia sebagai makhluk rasional-ekonomis, selalu berorientasi pada pengalokasian sumber-sumber daya bagi pencapaian nilai guna yang maksimal.

Pada tingkatan realitas sosial, manusia mampu mengembangkan kemampuan sosialnya untuk menjalin relasi dan interaksi dengan sesamanya. Domain sosial eksistensi manusia ini diintegrasikan dalam kapasitas berpikir dan egoisme ekonomis, yakni relasi yang menguntungkan sekaligus mengantar kepada maksimalisasi manfaat ekonomis. Kehidupan praktis mampu memberi gambaran jelas bahwa antara egoisme ekonomis dalam format realitas sosial ini manifestasinya adalah bentuk-bentuk relasi, jaringan sosial, dan kerjasama. Nilai-nilai efisiensi dan efektivitas tercipta sedemikian rupa sehingga segala gagasan dan tindakan menjadi aset ekonomis. Disini keterkaitan manusia dengan manusia yang lain memiliki orientasi keuntungan mutual (mutual benefit). Oleh karenanya berpikir kritis bagi aktualisasi eksistensi manusia adalah pembentukan identitas sosial-ekonomis dengan berbagai atribut obyektifitas untuk melihat (to see), menilai (to value), memilih (to choose) dan menentukan (to decide) sebagai bagian proses berpikir yang ketat dengan prinsip-prinsip relevansi (relevance) dan keterhubungan (relatedness).

Pola pikir kritis Berpikir kritis merupakan bentuk pengembangan kemampuan bernalar menggunakan standar pemahaman, yakni: (1) Menemukan dan mendefinisikan konsep yang mengandung kebenaran obyektif dan dapat diterima secara universal; (2) Menghubungkan konsep satu dengan lainnya dalam sebuah pernyataan (proposition) yang dapat dipahami; dan (3) Menghubungkan pernyataan-pernyataan yang ada

dalam proses penarikan kesimpulan terstruktur dan memiliki pola. Ini merupakan tradisi berpikir logis yang sudah dimulai oleh Aristoteles. Logis berarti memenuhi tuntutan keteraturan dalam pengorganisasi ide dan gagasan yang runtut dan mampu dikomunikasikan (communicable). Kritis berorientasi detail, rinci dan lengkap ketika sebuah konsep dimunculkan sekaligus didefinisikan. Konteksnya adalah interaktivitas manusia dengan lingkungannya yang mampu ditangkap melalui kapasitas berpikir kritis untuk mengenali sebuah fenomena. Konsep yang muncul mampu didefinisikan secara jelas karena konsep itu sendiri bersifat representatif. Konsep adalah gambaran utuh merepresentasikan sebuah fenomena.

Pola pikir kritis konsumen Pola pikir kritis selalu menarik untuk dipertanyakan karena berpikir kritis itu tidak mudah. Karakter personal yang emosional seringkali mendistorsi pemahaman. Disini dapat diketahui bahwa manusia juga rentan dan mudah terbawa dalam sebuah pemahaman yang tidak lagi obyektif. Fenomena dikenali secara terpecah (fragmented) oleh berbagai kepentingan yang mulai mengintervensi.

Sudut pandang ekonomis dalam aktivitas mengkonsumsi (to consume) berikut pengakuannya sebagai konsumen (consumer) mengarahkan relevansi pola pikir kritis ini kepada tren kekinian lingkungan konsumtif. Lingkungan konsumtif terbentuk ketika aktivitas konsumsi menjadi bagian utama keseharian hidup manusia dalam memenuhi kebutuhan (needs) dan keinginan (wants). Konsumen dan hakikat aktivitas konsumtifnya memperkaya diskusi relevansi pola pikir kritis dari dua aspek, masing-masing: (1) Keterbatasan sumber daya menempatkan konsumen yang akan terus mencari kombinasi terbaik dalam mengalokasikan sumber-sumber daya yang terbatas (limited resources); dan (2) Lingkungan kompetitif menciptakan sebuah kondisi ketidakseimbangan karena para pelaku ekonomi mempunyai orientasi nilai guna (utility) yang berbeda.

Aspek keterbatasan sumber daya (limited resources) dapat dikritisi sebagai pilihan-pilihan yang semakin sedikit, dan keterbatasan kemampuan sumber daya dalam menghasilkan nilai guna yang diharapkan. Sedangkan aspek lingkungan kompetitif (competitiveness) dibentuk melalui dinamika pasar yang berusaha mengadopsi berbagai kepentingan. Konsekuensinya adalah pasar yang mudah berubah dan tidak konsisten.

Pengertian pola pikir kritis konsumen mengkondisikan kemampuan rasionalisasi perilaku ekonomisnya secara proporsional, yakni tingkat nilai guna yang proporsional dengan kepuasan yang diharapkan. Sebagaimana teori perilaku konsumen yang menjelaskan tentang nilai guna marjinal, yaitu tambahan nilai guna yang semakin menurun (sedikit), maka pola pikir kritis konsumen adalah rasionalisasi produk pengganti (substitute product). Ketika nilai guna marjinal suatu produk semakin menurun, maka perlu dipertimbangkan untuk beralih pada produk pengganti sehingga nilai guna itu bisa selalu diperbaharui.

Pada aspek lingkungan kompetitif diasumsikan pasar yang selalu memberi tantangan dimana konsumen perlu lebih kritis akan terciptanya sumber daya informasi. Era informasi adalah tren kekinian dimana perkembangan ilmu pengetahuan membawa perubahan revolusioner bagi cara berpikir dan bertindak melalui kehadiran teknologi. Informasi ini menjadi sumber daya ketika dipakai sebagai sarana membangun keyakinan pasar. Dalam situasi pasar yang terdistorsi oleh berbagai kepentingan, maka informasi berpotensi menjadi bias. Pola pikir kritis konsumen mengarahkan kepada proses penalaran yang tidak saja memenuhi kaidah formal (logika formal) melainkan juga kaidah material (logika material). Kelengkapan formalisme dan materialisme inilah yang dipakai oleh pola pikir kritis konsumen ketika harus mengkonfirmasi kebenaran sebuah informasi.

Situasi praktis Kemungkinan bias informasi terjadi ketika bisnis memiliki otoritas membangun keyakinan pasar dalam pesan-pesan iklan. Dalam pengertian aspek lingkungan kompetitif esensi eksistensi iklan adalah sarana efektif menyampaikan pesan komersial keunggulan produk. Disini pesan dikemas secara komersial, bersifat menjual sekaligus memiliki target untuk merebut perhatian pemirsanya. Potensi bias terjadi ketika kemasan pesan dibuat secara berlebihan (redundant), menggunakan data-data pendukung yang tidak akurat.

Sisi lain dari situasi praktis adalah konsumen yang mengalami tekanan bagi pemenuhan kebutuhan dan keinginan. Urgensi pemenuhan kebutuhan dan keinginan seringkali mengakibatkan rasionalitas ekonomis sehingga pengambilan keputusan dalam ruang perilaku konsumennya dipengaruhi oleh situasi tak-

terkontrol. Pandangan konseptual perilaku (behaviorism) melihat stimulus yang telah dimanipulasi. Perkembangan pengetahuan dan teknologi mampu memanipulasi pesan-pesan komersial yang kemudian direspon dalam bentuk perilaku pembelian tak-terencana (unplanned buying behavior), atau perilaku pembelian emosional (emotional buying behavior) sebagaimana disampaikan melalui publikasi artikel jurnal yang dilakukan oleh Penulis berkaitan dengan kajian mengenai perilaku pembelian emosional. Publikasi artikel tersebut masing-masing berjudul: (1) Price-cut and consumer: A qualitative study of buying power in the Indonesian market (dalam Integritas – Jurnal Manajemen Bisnis – Prasetya Mulya Business School Vol. 2, No. 3, pp. 155-234 Desember 2009 ISSN 1979-2964); (2) The insights on perceived price-quality (dalam International Research Journal of Business Studies Vol. 4, No. 3, pp. 229-251 Desember 2011 ISSN 2089-6271); dan (3) Belief strength in low-priced product consumption experience (dalam Jurnal Manajemen & Bisnis Indonesia – Forum Manajemen Indonesia Vol. 1, No. 1, pp. 105-126 Oktober 2013 ISSN 2338-4557).

Dalam kajian mengenai perilaku pembelian emosional tersebut diidentifikasi pola pembelian impulsif (impulsive buying) dimana konsumen sangat responsif terhadap perubahan harga. Pembelian emosional juga terkait dengan proses penalaran harga-kualitas yang lemah. Egoisme ekonomis itu ternyata kegagalan penalaran antara tingkat alokasi sumber daya dengan kepuasan atas nilai guna yang diperoleh. Tingkat respon emosional terhadap harga ditunjukkan melalui pertimbangan parsial dan tidak proporsional, yakni harga yang dipersepsi murah tanpa melihat nilai pengorbanan yang mestinya ekuivalen dengan manfaat yang diterima.

Kajian yang dilakukan oleh Streicher dkk (2021) dalam artikel jurnal berjudul “Exploratory shopping: Attention affects in-store exploration and unplanned purchasing” (dalam Journal of Consumer Research Vol. 48, pp. 51-73, tahun 2021) memberi gambaran mengenai kecanggihan lingkungan belanja (shopping environment). Lingkungan belanja diciptakan menjadi sebuah ruang yang dipenuhi atribut-atribut yang mampu mengalihkan perhatian konsumen. Kajian ini juga menghasilkan temuan mengenai mindset eksploratori (exploratory mindset) yakni kecenderungan mengatur lingkup perha-



Br. Ign. Heri Satrya Wangsa SCJ

tian terhadap obyek visual maupun fisik dalam ruang belanja (shopping space) yang mempengaruhi perilaku pembelian impulsif.

Orientasi konsumen Pertanyaannya adalah bagaimana deskripsi konsep pola pikir kritis relevan dalam konteks lingkungan manipulatif-konsumtif. Pola pikir kritis-praktis tidak hanya menyanggung mengenai daya respon aset-aset kognitif (cognitive faculties) konsumen dalam lingkungan belanja tetapi juga kemampuan untuk melihat secara proporsional hubungan antara nilai pengorbanan (sacrificial value) dan nilai manfaat (benefit value). Pemahaman tentang proporsi ini menjadi pondasi dalam proses penalaran ketika konsumen dihadapkan pada pilihan bagi tindakan terbaiknya. Secara keilmuan, berpikir kritis-praktis ini dikonfirmasi melalui disiplin logika sebagai sarana sah memvalidasi dan mengenali sebuah kebenaran (the truth). Persyaratan formal-material melihat urgensi aktivitas penalaran yang secara ketat menuntut kelengkapan. Formalitas berarti pengakuan sebagai sarana penalaran, sedangkan material menyangkut isi (content) yang dapat diterima secara universal.

Pola pikir kritis-praktis mengembalikan pengertian orientasi konsumen kepada sistem keyakinan (belief system) bahwa dinamika dalam lingkungan manipulatif-konsumtif tetap memberikan pilihan dan kesempatan, misalnya ketika tren kekinian menghasilkan nilai-nilai kebaruan (new values) dalam budaya digital (digital culture). Resiko lemahnya tingkat akurasi informasi dalam budaya digital adalah persoalan ketrampilan penalaran. Informasi sebagai sumber daya menuntut pengelolaan strategis bagi pemenuhan kebutuhan dan keinginan yang mampu untuk dibatasi. (*)

Media Sriwijaya

Penerbit : PT. Media Sriwijaya Anugerah
No. 511.3/SIUP/103/KEMUNING/2018

Penasihat Hukum : Hj. Nurmalah, SH, MH
Ombudsman : Prof. Dr. H. Sulbahri Madjir, MM,
Percetakan : PT. Sumsel Media Grafika

Alamat Redaksi : Jalan Letnan Simanjuntak,
Kemuning Palembang 30127 Telpun : 0711 5730878

E-mail : mediasriwijaya@gmail.com

Pelindung/Penasehat : H. Kurnati Abdullah

Pemimpin Umum/Perusahaan : Saftarina

Pemimpin Redaksi/Penanggung Jawab : H. Kurnati Abdullah
Keuangan : Sarah

Sirkulasi : Arman Maulana, Yogi Witanto
Layouter : Kms A Jauhari, Andre, Fahriza

Wartawan : Fetty, Yanti, Diana Kusumaladewi, Daris A (Kontributor), Rodiah Juniarti, Nurul Hijrah, Ari (Kontributor), Drs, Amrullah Murodi (Kontributor).

Wartawan Daerah : DK (Prabumulih), Bibi (PALI), Mukhlisin (Muaranem), Prima Ramadhan, Tri Wahyuni (Lahat), Refi (Pagar-

alam), Yokin Darma Pratama (Banyuasin), Mahmud (MURA, MURATARA, Lubuklinggau), (Empat Lawang), (OKU Selatan), (OKU Timur), (OKU), (Beri Supriadi (OI), Meses Salim, (OKI), Edy Parmansyah (Musi Banyuasin), Perwakilan Semarang /Jateng (Feni Kusumawati) Kepri : Sulis.

Harga Eceran : Rp 4.000,- Langganan : Rp 100.000,-/bulan daerah+ongkos kirim. Langganan PDF : Rp 90.000,-/bulan

Redaksi menerima tulisan dalam bentuk opini/artikel. Kirimkan tulisan Anda ke e-mail redaksi dan sertakan copy identitas dan biodata diri.

Wartawan MEDIA SRIWIJAYA menjalankan tugasnya dibekali ID Card (kartu identitas). Setiap Wartawan MEDIA SRIWIJAYA dilarang keras meminta, menerima dari narasumber dalam bentuk apapun. Bila diketahui atau ditemukan, mohon kepada semua pihak untuk segera menghubungi redaksi.

Curah Hujan Tinggi, Beni Ingatkan Warga Jaga Kebersihan

SEKAYU, MEDIASRIWIJAYA — Curah hujan yang tinggi belakangan ini menyelimuti wilayah Sumsel khususnya Kabupaten Musi Banyuasin membuat Plt Bupati Beni Hernedi SIP mengingatkan warga untuk terus menjaga kebersihan selokan dan hindari penumpukan sampah agar terhindar dari penyakit demam berdarah.

“Ya, saat ini curah hujan tinggi, untuk kita semua agar menjaga kebersihan selokan sekitar jangan sampai menimbulkan genangan air yang akan menjadi sarang Nyamuk,” ucap Ketua PMI Muba tersebut.

Ia mengingatkan, bagi warga untuk menghindari bermukim di ping-

giran sungai untuk menghindari ancaman longsor.

“Alhamdulillah kalau untuk di Sekayu ini warga yang bermukim di pinggiran Sungai sudah dipindahkan ke perumahan, kita ingatkan bagi yang di pelosok untuk sementara ini lebih baik menghindari bermukim di pinggiran sungai,” kata Beni.

Sementara itu, Kadinkes Muba dr Azmi Dariusmansyah MARS mengingatkan warga masyarakat Muba untuk tidak menumpuk sampah di sekitar kediaman. “Jangan sampai Nyamuk bersarang supaya terhindar dari DBD, saat musim hujan ini tentu ancaman DBD sangat rawan,” ucapnya. (rel)



Plt Bupati Beni Hernedi SIP mengingatkan warga untuk terus menjaga kebersihan selokan dan hindari penumpukan sampah agar terhindar dari penyakit demam berdarah dalam keterangan pers.



Asisten Administrasi Umum Setda Muba menggelar Sosialisasi Penyusunan Sasaran Kinerja dan Penilaian Kinerja Pegawai Negeri Sipil Tahun 2021 di Ruang Rapat Randik.

Gelar Sosialisasi Penyusunan Sasaran dan Penilaian Kinerja Pegawai

SEKAYU, MEDIASRIWIJAYA - Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kempan RB) telah menerbitkan Peraturan Nomor 8 tahun 2021 tentang Sistem Manajemen Kinerja Pegawai Negeri Sipil. Sehubungan dengan hal tersebut dalam rangka peningkatan kapasitas aparatur di lingkungan Pemkab Muba, Pemerintah Kabupaten Musi Banyuasin menggelar Sosialisasi Penyusunan Sasaran Kinerja dan Penilaian Kinerja Pegawai Negeri Sipil Tahun 2021 di Ruang Rapat Randik, Kamis (06/01).

Acara sosialisasi dibuka oleh Plt Bupati Musi Banyuasin Beni Hernedi SIP melalui As-

sten Administrasi Umum Setda Muba Sunaryo SSTP MM.

Pada kesempatan ini Sunaryo menyampaikan, kegiatan sosialisasi sebagai upaya untuk bisa lebih memahami Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 8 tahun 2021 tentang Sistem Manajemen Kinerja Pegawai Negeri Sipil.

Penilaian kinerja PNS wajib dilaksanakan dalam kerangka sistem manajemen kinerja Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang terdiri dari perencanaan kinerja, pelaksanaan, pemantauan dan pembinaan kinerja, penilaian kinerja, tindak lanjut dan sistem informasi kinerja.

“Jika dalam pembuatan/ penyusunan Sasaran Kinerja

Pegawai (SKP) dapat dilakukan dengan baik dan tepat, maka segala perencanaan dalam mencapai beberapa target yang sudah ditentukan bisa dilaksanakan dengan teratur dan terstruktur serta bekerja kompetitif,” ulasnya.

Sementara Kepala Bidang Penilaian Kinerja dan Penghargaan BKPSDM Muba Nasirin SH selaku narasumber memaparkan, Sasaran Kinerja Pegawai (SKP) adalah rencana kerja dan target yang akan dicapai dalam setahun. Penyusunan SKP Tahun 2021 terbagi atas 2 periode yaitu, bulan Januari sampai Juni, Juli sampai Desember. “Jadi dalam satu tahun di bagi 2,” ujarnya.

Lanjutnya, penilaian ki-

nerja dilakukan dengan menggabungkan nilai SKP dan nilai perilaku kinerja. Nilai SKP diperoleh dengan membandingkan realisasi SKP dengan target SKP. Nilai perilaku kerja diperoleh dengan membandingkan standar perilaku kerja dengan penilaian perilaku kerja.

“Untuk itu, dalam pembuatan SKP dengan format yang baru seperti ini harus dilakukan dengan benar dan memiliki keselarasan dengan SKP atasan. Dengan adanya Permenpan RB baru ini, diharapkan adanya pengorganisasian antara capaian individu dan capaian organisasi, karena capaian kinerja individu sangat berperan penting bagi pen-

Askolani Dorong ASN Tingkatkan Kinerja



Bupati Banyuasin dan Wakil Bupati Banyuasin dalam rapat dihadiri seluruh Pejabat Eselon II dan Eselon III se-Kabupaten Banyuasin.

BANYUASIN, MEDIA SRIWIJAYA — Mengawali pelaksanaan program kerja dan peningkatan kinerja aparatur pada tahun 2022 ini, Pemerintah Kabupaten Banyuasin menggelar rapat bersama di Graha Sedulang Setudung lingkungan Pemerintah Kabupaten Banyuasin Kamis (6/1). Dalam rapat umum yang dipimpin Sekretaris Daerah Banyuasin Dr H M Senen Har SIP MSI dengan agenda mendengarkan pengarahan umum

Bupati Banyuasin H. Askolani SH MH dan Wakil Bupati Banyuasin H. Slamet Somosentono SH. Rapat dihadiri seluruh Pejabat Eselon II dan Eselon III se-Kabupaten Banyuasin.

Bupati Banyuasin dalam arahannya mengatakan, pada tahun 2022 ini mendorong agar ASN meningkatkan kedisiplinan, kreatif, harus mampu berorientasi, dan memiliki inovasi pada peningkatan kinerja pelayanan terhadap ma-

sarakat Banyuasin.

“Jalankan tugas sebaik-baiknya, laksanakan pembangunan pelayanan ke masyarakat, meskipun dengan segala keterbatasan dan kemampuan yang kita dimiliki. Kemajuan banyuasin tergantung dari kita yang hadir pada hari ini,” ucapnya dihadapan 29 Kepala OPD dan 21 Camat di Bumi Sedulang Setudung.

Bupati mengajak kepada aparatur agar membangkitkan lagi semangat, menjaga ke-

kompakan dan menyamakan persepsi di tahun 2022 agar bekerja lebih giat lagi untuk membangun dan melayani masyarakat Banyuasin.

“Jaga kekompakan kita bersama, jaga harmonisasi yang sudah ada, yang terpenting dalam melaksanakan tugas kita harus kerja keras, kerja keras dan kerja ikhlas, Insyaallah apa yang menjadi hambatan bisa kita lalui bersama,” imbuhnya.

Hal senada disampaikan oleh Wakil Bupati Banyuasin H. Slamet Somosentono SH, menurutnya dalam melaksanakan tugas dan fungsi para ASN harus penuh dengan tanggung jawab dan kompak, program kerja tetap dengan visi misi yakni Banyuasin Bangkit Adil dan Sejahtera dengan 7 program 12 gerakan bersama masyarakat untuk mencapai tujuan bersama dengan pencapaian saling memiliki.

“Pada Tahun 2021 Kabupaten Banyuasin banyak mendapat penghargaan, meskipun dalam keadaan keprihatinan kita dapat memaksimalkan kinerja. Oleh sebab itu mengajak peserta rapat untuk meningkatkan kinerja yang sudah baik ini, kita harus termotivasi dan memiliki loyalitas kerja, dan tak lupa saling menghargai dan menghormati satu sama lain dalam menyelesaikan tugas,” ungkapnya. (ydp)

Batik Gambo Jadi Seragam ASN Muba

SEKAYU, MEDIASRIWIJAYA - Menindaklanjuti Peraturan Menteri Dalam Negeri (Permendagri) Nomor 11 Tahun 2020 tentang Pakaian Dinas Aparatur Sipil Negara Di Lingkungan Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah, Plt Bupati Muba Beni Hernedi melalui BKPSDM akan mengikuti aturan baru pemakaian seragam pegawai di lingkungan Pemerintah Kabupaten Muba.

“Kita ingin menyesuaikan dengan aturan Mendagri. Jadi untuk jadwalnya yakni Senin mengenakan PDH Warna Kaki, Selasa PDH Warna Khaki, Rabu PDH Kemeja Putih, Kamis Batik, Jumat Batik Gambo,” ungkap Plt Bupati Beni Hernedi SIP.

Lanjutnya, dalam waktu dekat akan segera diterapkan dan disosialisasikan ke seluruh pegawai Pemkab Muba. “Secepatnya disosialisasikan dan untuk diikuti bersama,” ujarnya.

Kepala BKPSDM Muba, Endang Dwi Astuti SE MSI

SENIN	SELASA	RABU	KAMIS	JUM'AT
PDH warna Khaki	PDH warna Khaki	PDH Kemeja Putih	Batik	Batik Gambo

menjelaskan saat ini aturan seragam baru tersebut sudah dikeluarkan melalui Surat Edaran Sekretaris Daerah.

“Nah khusus pegawai PPPK Senin-Rabu mengenakan baju putih dan celana/rok berwarna hitam, Kamis Batik dan Jumat

Gambo Muba,” bebernya. Ia berharap, agar aturan ini diikuti seluruh pegawai di lingkungan Pemkab Muba. “Sesuai aturan Permendagri dan arahan pak Bupati agar nantinya kita ikuti aturan ini bersama,” pungkasnya. (ril)

Camat Sekayu Beri Reward Pegawai dan Staf Terbaik



Pemberian reward kepada ASN maupun Non ASN di Lingkungan Kecamatan Sekayu.

SEKAYU, MEDIASRIWIJAYA - Terobosan baru kembali dilakukan Pemerintah Kecamatan Sekayu. kali ini Pemerintah Kecamatan Sekayu memberikan reward atau penghargaan kepada pegawai ASN maupun Non ASN (TKS) dengan kinerja terbaik periode tahun 2021.

Camat Sekayu, M. Taisir Gunawan, S.Sos, MM mengungkapkan bahwa pegawai dan staf terbaik itu di lakukan penilaian sepanjang tahun 2021 dan pemilihan langsung. sehingga tidak ada rekayasa maupun intervensi.

Dengan tujuan untuk memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh staf dan pegawai yang ada di kantor Kecamatan Sekayu, dalam melaksanakan tugas khususnya tugas melayani masyarakat. “Disini memang real, artinya yang terpilih sebagai pegawai maupun staf terbaik itu berdasarkan penilaian di lapangan. baik oleh tim penilai maupun sesama rekan kerja. Untuk penilaiannya pun di lakukan

secara tertutup, dan pemilihan langsung di laksanakan secara mendadak, sehingga tidak ada intervensi” ungkap Taisir.

Dirinya meminta yang terpilih sebagai pegawai maupun staf terbaik mampu menunjukkan bahwa memang pada faktanya mereka mampu bekerja dengan baik.

“Selama ini memang ada koordinasi dan komunikasi internal yang sangat baik di tiap-tiap bidang, dan bagi kawan-kawan yang belum terpilih jangan berkecil hati, sebaliknya harus terus berusaha, berbenah Insyaallah tahun depan akan kembali di pilih pegawai dan staf terbaik,”katanya.

ASN Kecamatan Sekayu terbaik 1, Lailah menyampaikan rasa terima kasih karena terpilih sebagai ASN terbaik di kantor Kecamatan Sekayu. “Terima Kasih untuk Bapak Camat, Sekcam, para kasi dan semua pegawai serta staf kantor camat. mengingat perjalanan saya sebagai ASN benar-benar mulai dari bawah, tapi saya

tidak pernah berhenti untuk belajar,”ujarnya.

Menurutnya kunci utama dalam bekerja ia belajar dan terus belajar. “Selain itu juga harus kreatif dan inovatif dalam bekerja sehingga dimana pun kita di tempatkan bisa membuat hal baru guna mendapatkan hasil kerja yang lebih baik,” terangnya.

Hal yang sama juga diungkapkan oleh M. Retzha Syach, F yang terpilih sebagai TKS terbaik 1. Dirinya menegaskan bahwa setiap tugas yang di emban selalu di lakukan dengan baik dan ikhlas. “Dengan adanya reward ini akan memotivasi saya untuk lebih giat bekerja dan bisa terus melakukan yang terbaik yang ada pada diri saya,” tutupnya.

Adapun ASN terbaik 1 di kantor Kecamatan Sekayu yakni Lailah, terbaik 2 Dewi Sartika, SE dan terbaik 3 Jamilah.

Sedangkan TKS terbaik baik 1 yakni M. Retzha Syach, F, terbaik 2 Pajar Sanjaya, SE dan terbaik 3 Yuli Nurhayati. (ril)

Jalintengsum Amblas Sepanjang 10 Meter

■ Lalin Dialihkan ke Beringin-Prabumulih

MUARA ENIM, MEDIASRIWIJAYA—Jalan Lintas Tengah Sumatera (Jalintengsum) yang menghubungkan Kabupaten Muara Enim-Kabupaten OKU persisnya di Desa Kaban Agung Kecamatan Lawang Kidul, Muara Enim amblas, sehingga terjadi kemacetan lalulintas.

Lantaran kendaraan yang hendak melintas, terpaksa memutar balik ke jalur alternatif jalur lintas Beringin,-Prabumulih.

Tingginya curah hujan di wilayah Kabupaten Muara Enim, membuat badan Jalan Lintas Tengah Sumatera (Jalintengsum) amblas.

Akibatnya, akses yang menghubungkan Kabupaten Muara Enim-OKU di Desa Kaban Agung Kecamatan Lawang Kidul, Muara Enim, tidak bisa dilalui kendaraan, untuk sementara arus lalu lintas dialihkan ke jalan alternatif Beringin-Prabumulih.

Informasi yang diterima menyebutkan peristiwa tersebut terjadi pada Minggu (9/1) pukul 01.00 WIB dini hari.

Kasat Lantas Polres Muara Enim AKP Indrowono SH Msi melalui KBO Satlantas Ipd Hendri, mengatakan amblasnya jalan membuat sejumlah kendaraan yang melintas harus

melalui jalur alternatif yang diarahkan petugas.

“Untuk kendaraan kecil jenis minibus dialihkan melalui jalur alternatif BTN Air Paku-Baralestari. Sedangkan untuk kendaraan besar bus, tronton, truk harus memutar balik arah melalui Prabumulih,”ujarnya dilansir dari Palpres.com.

Selain itu, pihak Satlantas Polres Muara Enim telah berkoordinasi dengan pihak Satlantas Polres OKU dan memasang benner pengalihan arus lalu lintas di simpang tiga jembatan Enim III dan Jembatan Enim II.

Pantauan di lapangan, Jalintengsum ruas jalan Muara Enim-Baturaja yang merupakan jalan nasional terlihat amblas dengan kedalaman 8 meter dengan ukuran panjang 10 meter dan lebar 6 meter. Penyebab amblas jalan penghubung antar kabupaten itu, diduga akibat diguyur hujan deras.

Belum lagi ditambah tingginya intensitas hilir mudiknya angkutan batubara berbertonase tinggi. Bahkan sebelumnya jalan tersebut sudah mengalami amblas dibibir gorong-gorong dan belum dilakukan perbaikan oleh pihak terkait. (net)



Jalintengsum yang menghubungkan Kabupaten Muara Enim-Kabupaten OKU persisnya di Desa Kaban Agung Kecamatan Lawang Kidul, Muara Enim amblas.



Pimca BSB Prabumulih Tian K Yamin, didampingi wako Prabumulih menyerahkan bantuan kepada Ketua Dekranasda Prabumulih, Hj Suryanti Ridho, Minggu (09/01).

Bank BSB Berikan Bantuan Mesin Pengelola Limbah Nanas

PRABUMULIH, MEDIASRIWIJAYA— Keseriusan Pemkot Prabumulih untuk mengelola limbah nanas (daun dan kulit) menjadi benang dan kain, mendapat dukungan dari Bank Sumsel Babel (BSB) Cabang Prabumulih.

Terbukti, bank milik pemerintah daerah tersebut memberikan bantuan CSR kepada dewan kerajinan nasional daerah (Dekranasda) Kota Prabumulih.

Bantuan diberikan berupa 1 unit mesin dekortikator dan 1 unit ATBM Dogan. Yang

merupakan mesin produksi serat alam.

Pimpinan Cabang BSB Prabumulih, Tian Kadaumpu Yamin mengatakan. Bantuan tersebut merupakan bentuk komitmen dari BSB. Ikut mengembangkan UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) di Kota Prabumulih.

“Bantuan kita salurkan melalui Dekranasda. Nantinya merekalah yang menyalurkan kepada UMKM,” ungkap Tian K Yamin kepada wartawan dikutip dari Palpos.id.

Dijelaskannya, mesin dekortikator dan ATBM Dogan yang diberikan. Merupakan mesin produksi serat alam. “Jadi jika daun nanas dimasukan ke mesin. Langsung menjadi serat. Dan kemudian tinggal diolah menjadi benang,” ujarnya.

Dikatakannya, pihaknya sengaja memberikan bantuan mesin itu. Lantaran dalam beberapa tahun terakhir ini. Pemkot Prabumulih gencar mempromosikan kain dari serat nanas. Hasil karya UMKM di Kota Prabumulih.

Selain itu, dengan memberikan bantuan mesin diharapkan UMKM, dapat lebih maju berkembang. “Jadi kita tidak hanya memberikan umpan (bantuan berupa uang) saja. Tapi alat pancing juga kita berikan,” pungkasnya.

Sementara, Ketua Dekranasda Kota Prabumulih, Ir Hj Suryanti Ngesti Ridho menuturkan. Pihaknya sangat mengapresiasi BSB Prabumulih. “Kita berharap apa yang dilakukan BSB dapat ditiru bank-bank lainnya,” pungkasnya. (net)



Asisten II Pemkab Muara Enim Riswandar, SH, MM, saat memimpin rapat dihadapan Jajarannya mengatakan semua Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkab Muara Enim.

Muara Enim Siapkan Perda PBG

MUARAENIM, MEDIASRIWIJAYA—Guna menyelenggarakan dengan Undang - Undang Cipta Kerja (UU Ciptaker) Nomor 11 Tahun 2020, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Muara Enim sedang menyiapkan rancangan Peraturan Daerah (Perda) dan tarif retribusi Persetujuan Bangunan Gedung (PBG) dan pendelegasian kewenangan.

Terkait hal ini, Asisten II Pemkab Muara Enim Riswan-

dar, SH, MM, saat memimpin rapat dihadapan Jajarannya mengatakan semua Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkab Muara Enim terkait untuk melakukan sharing, meneliti dan melakukan kajian teknis hingga akhirnya tindak lanjut berupa percepatan bersama pihak legislatif untuk ditetapkan menjadi Perda.

“Semua perangkat ingin jalan tercepat, dan saya yakin

bila eksekutif siap, kita bawa ke Dewan, Pihak Legislatif pasti juga siap untuk melakukan sidang istimewa,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bagian Hukum Pemkab Muara Enim Ratna Puri Prapawati, SH, M. Hum, menambahkan bahwa Perda perubahan diusulkan dalam Program Pembentukan Peraturan Daerah (Propemperda) Tahun 2022 yang menyesuaikan dengan UU Ciptaker. (rel)

Pemkab Canangkan Vaksinasi Anak



Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah (Sekda) Emran Tabrani memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Persiapan Vaksinasi Anak Usia 6 hingga 11 tahun di Kabupaten Muara Enim.

MUARAENIM, MEDIASRIWIJAYA—Bupati Muara Enim diwakili Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah (Sekda) Emran Tabrani memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Persiapan Vaksinasi Anak Usia 6 hingga 11 tahun di Kabupaten Muara Enim.

Dalam arahnya di Aula Ruang Rapat Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Muara Enim, Pj Sekda mengatakan untuk di Provinsi Sumatera Selatan (Sumsel) sendiri pihaknya menunggu instruksi dari Dinas Kesehatan Provinsi terkait Standar Operasional (SOP) vaksinasi anak 6

hingga 11 tahun ini karena fokus lokus dari pada vaksin ini adalah anak-anak yang masih duduk di bangku sekolah dasar yang memiliki tingkat imunitas yang berbeda dengan orang dewasa.

“Pada pririnsipnya kita harus mempersiapkan diri sebaik mungkin sehingga pada saat instruksi dari Dinkes Provinsi sudah kita peroleh kita jadikan sebagai dasar untuk melaksanakan vaksinasi tersebut dan yang tak kalah pentingnya harus kita bentuk tim monitoring yang terdiri dari perangkat daerah terkait dan tentunya setidaknya

di dalam tim vaksinator nanti ada dokter yang diperuntukkan untuk medical check sebelum anak-anak ini mendapatkan vaksinasi,” tegas Pj Sekda.

Kepada seluruh perangkat yang ikut terjun dalam kegiatan vaksinasi ini baik itu vaksinator maupun tim monitoring, Sekda tekankan untuk mementingkan profesionalitas jangan sampai karena dikejar tuntutan melupakan profesionalitas dalam hal ini SOP dan Protokol Kesehatan (Prokes) karena walaupun di Kabupaten Muara Enim sendiri sudah mencapai 74% Vaksinasi dosis pertama tetap kita

harus waspada jangan sampai menimbulkan cluster baru,” pungkas Pj Sekda.

Di akhir rapat Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kab. Muara Enim Oku Asmana mengatakan, Dinkes sendiri siap mensupport kegiatan vaksinasi ini dan saat ini sudah menyiapkan kurang lebih 38.000 Dosis Vaksin Sinovac untuk anak usia 6 hingga 11 tahun di Kabupaten Muara Enim.

Turut hadir dalam rakor tersebut Kadis Kemenag, Kadis Dikbud, Kadis Disdukcapil, Kadis Kominfo, Kasat Pol PP dan Kadis BPBD. (rel)

Tim Macam Putih Amankan Pengedar Ekstasi

PRABUMULIH, MEDIASRIWIJAYA - Tim Macan Putih Satres Narkoba Polres Prabumulih mengamankan pengedar ekstasi di wilayah hukum Kota Nanas. Tersangka Haris Sanusi, warga Muara Sungai Kecamatan Cambai Kota Prabumulih ditangkap di Jalan Sumatera Kelurahan Gunung Ibul, Kecamatan Prabumulih Timur.

Penangkapan dipimpin Kanit II Satres Narkoba Ipd Darmawan SH, dari tersnagka Polisi menyita barang bukti (BB) sebanyak 28 Butir Narkotika

jenis pil ekstasi yang terdiri dari 26 butir warna merah jambu dan 2 butir warna abu-abu dengan berat bruto keseluruhan 12,25 gram. 5 Plastik Klip Bening, 1 Bal kantong plastik 1 kg dan uang tunai Rp2.070.000,-.

Kapolres Prabumulih AKBP Siswandi melalui Kasat Narkoba Polres Prabumulih AKP Heri dan didampingi Kasi Humas Polres Prabumulih AKP Sri Djumiati ketika pres rilis Jumat (7/1) mengatakan, tersangka sempat membuang ba-

rang bukti saat ditangkap. “Tersangka ini sempat membuang barang bukti di parit namun, dengan kesigapan anggota kita, berhasil menemukannya, tapi hanya satu barang yang kita temukan, dari hasil pengembangan, ternyata tersangka menyimpan di kontrakkannya, makanya kita mendapatkan sebanyak 28 butir,” terangnya.

Tersangka dijerat pasal, 114 ayat 2, 112 ayat 2, UU RI NO 35 tahun 2009 tentang narkotika, dengan ancaman hukuman minimal 5 tahun penjara. (gpn)



Tersangka pengedar narkotika jenis pil ekstasi Haris Sanusi ketika dihadirkan presiden rilis.

Wako Hadiri Gebyar Vaksinasi Anak Merdeka

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Walikota Palembang, Harnojojo didampingi istri, dan Kapolrestabes Palembang, Kombes Pol M Najib, SIK, meninjau langsung proses vaksinasi anak dalam rangka ‘Gebyar Vaksinasi Anak Merdeka’, bertempat di lantai 2 Palembang Indah Mall (PIM), Minggu (9/1).

Antusias anak usia 6 hingga 12 tahun di Kota Palembang didampingi orang tuanya datang ke PIM melebihi target, dimana peserta hingga sampai ke pintu masuk PIM.

“Alhamdulillah antusias warga sangat besar, atas nama pribadi dan pemerintah saya mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya atas kinerjanya, melaksanakan vaksin anak-anak, yang bertujuan memberikan kesehatan bagi anak-anak kita,” ungkap Harnojojo.

Dikatakan Harnojojo, Kota Palembang untuk target anak-anak Kota Palembang yang ter-vaksin mencapai 128 ribu, diharapkan dengan Keroyok Vaksin dapat tercapai, guna meningkatkan kekebalan imun tubuh. “Target kita untuk anak-anak ini 128 ribu untuk SD ini, dengan kolaborasi yang baik antara TNI Polri Instansi terkait, apalagi target bapak Kapolrestabes jika perlu 12 hingga 10 ribu perhari, vaksin ini bisa selesai dalam

seminggu. Jika semua sudah divaksinasi maka akan timbul semangat, karena semangat ini obat paling ampuh,” ingatnya.

Diikuti Walikota Palembang, saat ini pihaknya terus berupaya memenuhi target khusus lansia, yang mana saat ini Kota Palembang belum mencapai 70% lansia ter-vaksinasi. “Kita terus berupaya untuk lansia yang saat ini kita masih 60% sekutu, 5,9% hampir mencapai 60%, target kita 70%. Tapi di pengujung target 10% ini memang kita menghadapi lansia ini memang punya kendala, tapi kita yakin target dapat dicapai,” terangnya.

Sementara itu, Kapolrestabes Palembang, Kombes Pol M Najib, SIK, MH mengatakan pada pelaksanaan Gebyar Vaksinasi Anak Merdeka, pihaknya menargetkan 5.000 orang ter-vaksin. “Dalam gebyar vaksinasi anak merdeka, yang dilaksanakan oleh Polrestabes Palembang untuk hari ini menargetkan 5.000 karena ada target 128 ribu anak yang ditargetkan untuk divaksin,” jelas Kombes Pol M Najib.

Dijelaskan Kapolrestabes Palembang, pihaknya menyediakan vaksin jenis sinovac untuk vaksin ke 1, bahkan dalam pelaksanaan pihaknya tidak mendapat kendala mengingat vaksinasi merupakan anak-anak usia sekolah antara 6 hingga 12 tahun. “Alhamdulillah



Walikota Palembang, Harnojojo didampingi istri, dan Kapolrestabes Palembang, Kombes Pol M Najib, SIK, meninjau langsung proses vaksinasi anak dalam rangka ‘Gebyar Vaksinasi Anak Merdeka’.

tidak ada kendala, karena kita juga membuat inovasi untuk menyenangkan anak-

anak tersebut,” ujarnya. Dari pantauan, anak-anak yang menunggu giliran selain

bisa keliling mal ada juga yang duduk sambil membaca buku, sedangkan anak-anak yang

sudah divaksin akan mendapat bingkisan, dan dapat berpot ria dengan beberapa pemuda-

pemudi yang menggunakan kostum cosplay Spiderman dan wonder women. (Ly)

Kapolda Pimpin Upacara Serah Terima Dhuaja Satbrimob ‘Satya Hasti Guna’



PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Kapolda Sumatera Selatan (Sumsel), Irjen Pol Toni Harmanto, pemimpin upacara serah terima Dhuaja Satbrimob Polda Sumsel ‘Satya Hasti Guna’, bertempat di Aula Rekonfu Wong Kito Galo Mako Satbrimob Polda Sumsel, Jalan Sriwijaya Negara, Bukit Lama, Kecamatan Ilir Barat (IB) 1 Palembang, Sabtu (8/1).

Upacara serah terima Dhuaja Satbrimob Polda Sumsel ‘Satya Hasti Guna’ dilakukan dari pejabat lama Kombes Pol Yudo Nugroho, SIK kepada pejabat baru Kombes Pol Donyar Kusumadji, SIK.

Pelaksanaan serah terima Dhuaja Satbrimob Polda Sumsel ‘Satya Hasti Guna’, dihadiri Pejabat Utama Polda Sumsel dan Perwira Satbrimob Polda Sumsel, dengan hikmat dan sesuai Protokol Kesehatan (Prokes) Covid-19.

Kapolda Sumsel Irjen Pol Toni Hermanto mengatakan jika penyerahan Dhuaja Satbrimob Polda Sumsel ‘Satya Hasti Guna’ merupakan rangkaian dari Serah Terima Jabatan (Sertijab). “Ini bagian dari serah terima jabatan, tour of duty atau tour of area suatu jabatan. Saya pikir ini menjadi satu rutinitas

yang dilakukan suatu organisasi untuk penyegaran, promosi jabatan kepada mereka yang berhasil dalam menjalankan tugas,” ungkap Kapolda Sumsel ditemui di Ruang Rekonfu Mako Brimob.

Masih dikatakan Irjen Pol Toni Harmanto, penyegaran dan promosi jabatan hendaklah dituntut adanya perbaikan dalam pelayanan kepada masyarakat. “Sehingga menjadi satu langkah maju bagi organisasi untuk penyegaran organisasi, dimana juga ada tuntutan ada perbaikan dalam pelayanan kepada masyarakat yang harus

diberikan oleh kita jajarannya kepolisian,” ujarnya.

Kapolda Sumsel, Irjen Pol Tomi Hatmanto dalam acara serah terima Dhuaja dalam pesan dan kesan terkhusus bagi pejabat baru dapat meneruskan estafet kepemimpinan Satbrimob Polda Sumsel untuk lebih maju. “Untuk pejabat lama Alhamdulillah, doa kami juga beliau dapat mengenyam pendidikan yang akan dilaksanakan nanti di tahun ini semoga ini menjadi satu langkah yang diperoleh dalam jenjang karier berikutnya, dengan prestasi-prestasi yang dilakukan di Brimob Sumsel. Untuk pejabat baru sama tuntutan untuk terus menjaga melanjutkan program-program yang telah dilakukan pejabat lama, termasuk juga program Polri dan Program Kerja Polda Sumsel serta Satbrimob Sumsel,” harapnya.

Jabatan Komandan Satuan (Dansat) Brimob Polda Sumsel, dari Kombes Pol Yudo Nugroho Sugianto, SIK menyerahkan tugas kepada pejabat baru Kombes Pol Donyar Kusumadji, SIK yang sebelumnya Anjak Madya Brigade Mobil Korps Brimob Polri, Sedangkan Kombes Pol Yudo Nugroho Sugianto, SIK dalam rangka mengikuti Dikreg XLIX Sesko TNI TA 2022. (Ly)



Dua Babinsa Koramil 418 - 01 / Makrayu, Babinsa Kelurahan Karang Jaya Kecamatan Gandus melakukan monitor air sungai Musi pasang.

Babinsa Koramil 418-01 Makrayu Monitoring Air Sungai Musi Pasang

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Dua Babinsa Koramil 418 - 01 / Makrayu, Babinsa Kelurahan Karang Jaya Kecamatan Gandus, Serda Musowir dan Babinsa Kelurahan Pulokerto, Sertu Fauzi, melakukan monitor air sungai Musi pasang, Minggu (9/1).

Kedua Babinsa Koramil 418 - 01 / Makrayu, langsung meninjau lokasi naiknya air sungai Musi, di badan jalan tepatnya di Jalan Lettu Karim Kadir wilayah Kelurahan Karang Jaya, yang sudah tergenang air sungai Musi yang pasang.

Oleh kedua Babinsa tersebut,

langsung berkoordinasi dengan pihak PUPR Kota Palembang, atas kerjasamanya, permasalahan genangan air dapat diatasi dengan memasang dinding penahan air sisi di pinggir jalan. Mengingat musim hujan, ketinggian air naik lebih tinggi dari hari-hari biasanya. (Ly)



Dandim 0418 / Palembang, Letkol Inf Sumarlin Marzuki SE, menghadiri acara kenal pamit Kapolrestabes Palembang, dari Kombes Pol Irwan Prawira Satyaputra, S.IK, MSI, CPHR kepada Kombes Pol Mokhammad Najib S.IK. di Rumah Dinas Walikota Palembang.

Dandim 0418 Hadiri Kenal Pamit Kapolrestabes Palembang

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Dandim 0418 / Palembang, Letkol Inf Sumarlin Marzuki SE, menghadiri acara kenal pamit Kapolrestabes Palembang, dari Kombes Pol Irwan Prawira Satyaputra, S.IK, MSI, CPHR kepada Kombes Pol Mokhammad Najib S.IK. di Rumah Dinas Walikota Palembang, Jalan Tasik Talang Semut Kecamatan IB 1 Palembang, Sabtu (8/1) pukul 19.30 WIB.

Selain Dandim 0418 / Palembang, Letkol Inf Sumarlin Marzuki SE, dalam acara tersebut. Tampak hadir Walikota Palembang, Harnojojo. Kakanwil Kemenag Kota Palembang, Dr.H.Deni Priansyah, S.Ag., M.Pd.I beserta Istri. Kajari Kota Palembang Sugianto SH. Danlanal di wakilkan mayor laut (KH) Humaidi. S. S. Pd., M.M (Pasmilog).

Lanjut. DANLANUD Diwakili Kadispers Letkol Adm Hendrawadi. Ketua DPRD Kota Palembang, Zainal Abidin,

Sh. Ketua Pengadilan Negeri Kota Palembang Abdul Aziz. Kadishub Kota Palembang, Agus Rizal Hasim serta PJU Polresta dan Kapolsek Sekota Palembang.

Kombes Pol Irwan Prawira Satyaputra, S.IK, MSI, CPHR, dalam kata sambutannya, memohon izin pamit pindah tugas ke tempat baru, pindah ke Malen Polri dalam rangka persiapan melaksanakan Sespim Polri Ke 31 Tahun 2022, diharapkan semua OPD dan Instansi yang ada di Kota Palembang dapat bekerjasama dengan Kapolrestabes Palembang. “Saya izin sekeluarga untuk pamit pindah ke tempat kerja yang baru melaksanakan Sespim Polri Ke 31 Tahun 2022. Selamat datang kepada Kapolresta Palembang yang baru diharapkan semua OPD dan Instansi terkait yang ada di Kota Palembang untuk mendukung program Kapolrestabes Palembang yang baru,” harapnya.

Hal senada juga disampaikan, Kombes Pol Mokhammad Najib S.IK. mengucapkan terimakasih atas sambutan pada acara kenal pamit Kapolrestabes Palembang. Dirinya selaku pejabat baru memohon dukungan semua pihak. “Saya mohon dukungan dari Walikota Palembang, Ketua DPRD Kota Palembang, Kodim 0418/Palembang, Kajari dan pengadilan serta instansi terkait utk bekerja sama dengan Kapolresta Palembang,” ujarnya.

Sementara itu, Walikota Palembang H Harnojojo, beliau menyambut kedatangan Kombes Pol Mokhammad Najib bersama sama membangun Kota Palembang menuju Palembang Darussalam Emas. “Mari bersama sama secara sinergi dengan mendukung Pemerintah Kota Palembang salah satu yaitu Sholat subuh, Gotong royong secara bersama untuk menuju Palembang Darussalam Emas,” jelas Harnojojo. (Ly)

Kombes Pol Mokhammad Ngajib Resmi Jabat Kapolrestabes Palembang

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Pisah sambut Kapolrestabes Palembang Kombes Pol Irwan Prawira Satya Putra kepada penggantinya Kombes Pol Mokhammad Ngajib berlangsung di halaman depan Mapolrestabes Palembang, Sabtu (8/1).

Kombes Pol Mokhammad Ngajib secara resmi menjabat sebagai Kapolrestabes Palembang yang baru menggantikan Kombes Pol Irwan Prawira. Irwan dimutasikan dalam jabatan baru sebagai Analis Kebijakan Madya Bidang Jemen Sahli Kapolri.

Mokhammad Ngajib sebelumnya adalah Analis Kebijakan Madya Bidang Paminal Divpropam Polri. Pisah sambut Kapolrestabes Palembang Kombes Pol Irwan Prawira Satya Putra kepada penggantinya Kombes Pol Mokhammad Ngajib berlangsung di halaman depan Mapolrestabes Palembang, Sabtu (8/1).

Kombes Pol Mokhammad Ngajib secara resmi menjabat sebagai Kapolrestabes Palembang yang baru menggantikan Kombes Pol Irwan Prawira. Irwan dimutasikan dalam jabatan baru sebagai Analis Kebijakan Madya Bidang Jemen Sahli Kapolri. Mokhammad Ngajib sebelumnya adalah Analis Kebijakan Madya Bidang Paminal Divpropam Polri.

Kombes Pol Mokhammad Ngajib mengatakan antusiasnya akan melanjutkan dari program, kegiatan, juga prestasi dan inovasi Kapolrestabes yang lama. “Tentunya kita akan menciptakan Polri yang presisi sebagaimana visi dari bapak Kapolri,” ujarnya usai upacara pisah sambut, Sabtu (8/1).

Selain itu dirinya mempunyai komitmen akan mewujudkan kepada seluruh anggota berkomitmen Polri yang presisi dengan mengutamakan berani, jujur, dan



Suasana pisah sambut Kapolrestabes Palembang yang lama dengan yang baru berlangsung di halaman depan Mapolrestabes Palembang.

bertanggung jawab. “Berani, profesional dan prosedural, Jujur tentunya harus sesuai ketentuan yang ada, dan bertanggung jawab sesuai dengan aturan Undang – Undang yang berlaku. Bertanggung jawab kepada diri sendiri, bertanggung jawab kepada masyarakat, dan bertanggung jawab kepada Tuhan,” katanya.

Selain itu pihaknya juga harus menjaga Kamtibmas di kota Palembang. “Keselamatan masyarakat adalah itu yang utama, sehingga komitmen kita tadi berani, jujur, dan bertanggung jawab. Dan juga mewujudkan kota Palembang ini kondusif, aman dan terkendali. Dan juga dimasa covid – 19 saat ini kita akan menegakkan Protokol Kesehatan dan memaksimalkan program vaksinasi. Program yang sudah dibuat yang baik dan bagus akan kita lanjutkan dan akan di tingkatkan,” katanya.

Sebelumnya Kombes Pol Mokhammad Ngajib menjabat sebagai Kapolrestabes Palembang menggantikan Kombes Pol Irwan. Hal itu tertuang sesuai surat Telegram Kapolri nomor ST/2570/XII/KEP/2021 tanggal 17 Desember 2021.

Kombes Pol Mokhammad Ngajib merupakan pria kelahiran Purbalingga 50 tahun silam. Ngajib merupakan lulusan Akpol 1995. Kombes Pol Mokhammad Ngajib juga kenyang menjabat di Kops Samapta Polri. Sebelumnya juga Ngajib merupakan Direktur Samapta Polda Metro Jaya tahun 2020. (bp)

Bukit Asam Sambut Baik Pengembangan Road Map Disabilitas

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Sebanyak 30 penyandang disabilitas tergabung dalam Tim Auditor Yayasan Wahana Inklusif Indonesia selaku Konsultan Pengembangan Road Map Disabilitas yang merupakan bagian dari anggota MIND ID berkunjung ke PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Tanjung Enim, Jumat (7/1/2022).

Mewakili Manajemen, Senior Manager Sumber Daya Manusia Strategik PTBA, Muhammad Hatta mengucapkan terima kasih dan apresiasi atas kunjungan silturahmi rekan-rekan dari Tim Auditor Disabilitas. Tidak lupa juga kepada MIND ID, kami berterima kasih telah memfasilitasi kegiatan ini.

Ia mengatakan Bukit Asam menyambut baik adanya saran dan masukan dari rekan-rekan auditor yang menjadi kesepakan bersama dalam bentuk pengembangan road map disabilitas khususnya di lingkungan kerja PTBA.

Karena, Bukit Asam menyadari masukan dan saran sangat penting untuk memberikan akses kemudahan bagi penyandang disabilitas dalam mengeksplorasi kemampuan kerja tanpa ada hambatan. Sehingga ada kesempatan sama dalam menunjukkan prestasi kerja.

Dengan pengembangan road map disabilitas ini, nantinya yang perlu dilakukan perbaikan dan penambahan, agar akses-akses dan fasilitas untuk disabilitas dapat terpenuhi apapun hasilnya akan disampaikan ke Perusahaan. "Dan yakinlah Bukit Asam akan meninda-

klajuti saran dan masukan ini, terlebih untuk kebaikan bersama sebagai bagian dari anggota MIND ID," ujarnya.

Sementara itu, Kornasde-wani, Konsultan Pengembangan Road Map Disabilitas MIND ID, mewakili rekan-rekannya mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat yang telah diberikan PTBA.

Ia mengatakan bahwa menjadi bagian dari pengembangan di jajaran anggota Holding MIND ID menjadi tujuan rombongan ke Bukit Asam Tanjung Enim.

Pengembangan road map disabilitas di MIND ID dilakukan sejak 19 November 2021, yang fokus terbesar saat ini ialah akses disabilitas. Karena, bila melihat langsung masih ada kekurangan untuk kemudahan bagi penyandang disabilitas. Sedangkan akses fisik yang menjadi perhatian seperti area luar gedung, area dalam gedung, dan fasilitas umum.

Sementara untuk di PTBA sendiri hasil peninjauan yang menjadi saran kami yaitu memperbanyak ram atau bidang miring di undakan, memperlebar pintu toilet atau menggunakan pintu sliding di toilet, memperbanyak penunjuk arah gedung atau ruangan, dan menambah denah sederhana dekat pintu masuk utama. "Dengan apa yang telah dilakukan oleh PTBA kami sangat mengapresiasi itu, ini merupakan langkah baik untuk kawan-kawan disabilitas dan semoga fasilitas-fasilitas dan akses-akses untuk disabilitas ke depannya lebih baik," ungkap Kornasde-wani. (*)



Sebanyak 30 penyandang disabilitas tergabung dalam Tim Auditor Yayasan Wahana Inklusif Indonesia selaku Konsultan Pengembangan Road Map Disabilitas yang merupakan bagian dari anggota MIND ID berkunjung ke PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Tanjung Enim.

Hujan Rezeki Setiap Hari dari Honda



Mengawali tahun 2022, Astra Motor Sumsel kembali menyapa konsumen setia Sepeda Motor Honda dengan ragam promo menarik.

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA—Mengawali tahun 2022, Astra Motor Sumsel kembali menyapa konsumen setia Sepeda Motor Honda dengan ragam promo menarik. Hujan rezeki setiap hari dihadirkan khusus bagi para masyarakat Sumsel yang ingin melakukan pembelian Sepeda Motor Honda di bulan Januari.

Program spesial ini berlaku untuk seluruh tipe motor Honda yakni Cub, Matic dan Sport. Dengan DP dan angsuran yang terjangkau, konsumen sudah bisa membawa pulang motor Honda. Program ini berlaku hingga 31 Januari 2021.

Konsumen dapat memiliki Sepeda Motor Honda dengan berbagai program menarik diantaranya cukup DP 1,4 juta dan angsuran hanya 30ribu-an per hari untuk tipe Vario 125 dengan tambahan direct gift Jacket Eksklusif Honda. Cukup DP 1,2 juta dan angsuran hanya 30ribu-an per hari untuk tipe BeAT. Cukup DP 1,5 juta dan angsuran 30ribu-an per hari untuk tipe Vario 150. Cukup DP 2,8 juta dan angsuran hanya 40 ribu-an per hari untuk tipe All New PCX 160.

Julius Armando selaku Marketing Manager Astra Motor Sumatera Selatan menga-

takan bahwa kami senantiasa berkomitmen untuk terus memberikan layanan terbaik untuk pengguna setia Sepeda Motor Honda dengan dukungan program menarik dan layanan penjualan yang memanjakan konsumen.

"Konsumen akan sangat dimudahkan dalam pembelian motor Honda dengan DP yang angsuran yang terjangkau. Konsumen tidak hanya diberikan kemudahan dalam pembelian sepeda motor Honda melalui harga yang terjangkau, namun juga dimudahkan dengan dapat melakukan pembelian melalui virtual dan tidak per-

lu repot-repot datang ke dealer," ungkap Julius.

Astra Motor Sumsel hadir dengan memberi layanan pembelian secara virtual melalui aplikasi MotorkuX dan Amanda. Melalui 2 platform digital ini, Astra Motor Sumsel ingin memberikan kemudahan kepada konsumen yang mungkin masih khawatir untuk keluar rumah namun ingin membeli sepeda motor.

"Cukup chat saja ke nomor whatsapp Amanda dan seluruh proses pembelian motor dapat dilakukan dari rumah. Konsumen juga bisa melakukan pembelian melalui aplikasi MotorkuX," ujar Julius.

Aplikasi MotorkuX dapat di download oleh konsumen melalui Playstore maupun Appstore. Dengan menggunakan aplikasi ini, konsumen Honda tidak hanya dimudahkan dalam melakukan pembelian motor, namun juga dimudahkan dalam urusan Booking Service. Konsumen dapat mengatur jadwal booking service sesuai dengan kebutuhan sehingga konsumen tidak perlu melakukan antri pada saat melakukan service. Tidak hanya memberi kemudahan, aplikasi ini juga menawarkan berbagai macam program menarik mulai dari voucher potongan servise hingga voucher diskon di merchant – merchant pilihan.

"Kami ingin memberikan yang terbaik untuk seluruh konsumen setia Honda dengan terus memberikan kemudahan layanan dan tentunya hujan rejeki di bulan Januari ini," tutup Julius. (dkd/rii)



Plt Bupati Beni Henedi mengajak masyarakat Bumi Serasan Sekate untuk ramai-ramai membeli beras lokal asli Muba.

Lindungi Petani, Beni Kerahkan ASN Beli Beras Lokal

SEKAYU, MEDIASRIWIJAYA – Produksi beras lokal Musi Banyuasin yang terus meningkat membuat Plt Bupati Beni Henedi mengajak masyarakat Bumi Serasan Sekate untuk ramai-ramai membeli beras lokal asli Muba.

Hal itu, kata dia merupakan bagian dari melindungi para petani terutama dari tengkulak. "Pertanian ini adalah salah satu solusi yang baik untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat. Produksi petani di Muba harus kita bela agar terhindar dari tengkulak," ujar Beni.

Salah satu cara agar beras lokal dapat tersebar dengan baik, sambung dia yakni mengajak seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemkab Muba membeli beras lokal. "Ini

sudah kita lakukan, namun harus lebih dimaksimalkan lagi dan diintegrasikan lagi ke seluruh OPD," kata dia.

Melindungi petani, sambung Beni, sangatlah penting dilakukan, karena para petani memiliki peranan yang penting dalam perekonomian. "Pertanian ini adalah potensi daerah dan pertanian ini sangat penting sebagai bentuk persiapan apabila energi tidak terburukan di Muba habis. Jika tidak ada migas lagi maka pertanian menjadi penopang," jelas dia.

Sementara, Kepala Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Peternakan Muba, Thamrin mengatakan, produksi beras yang maksimal merupakan target untuk peningkatan kesejahteraan petani. "Kita sudah membuat Surat Edaran agar beras lokal dibeli oleh OPD untuk para ASN. Sudah berjalan namun harus dimaksimalkan lagi," ucap dia.

Lebih lanjut Thamrin mengatakan, pentingnya penyerapan beras lokal bertujuan untuk memberantas tengkulak, meningkatkan harga dan kesejahteraan petani. "Kalau kita tidak berpikir kesejahteraan petani, maka yang menikmati hasil petani adalah tengkulak dan orang luar. Ini jangan sampai terjadi," katanya. (rel)

KEHILANGAN
1 (SATU) BUAH BPKB SEPEDA MOTOR KAWASAKI NO.POL.A: BG-4459-ABI, TAHUN PEMBUATAN 2016, WARNA: HITAM, NO.RANGKA: JKALX-250VGD10186, NO.MESIN: LX250DEA75053, NO.BPKB: M-12648299, NAMA PEMILIK: M.IQBAL AWALUDDIN. Diketahui hilang/tercecer pada hari Rabu Tanggal 20 Oktober 2021 sekitar pukul 20.00 WIB. Dipeutaran Jalan Talang Kerangga No.6/2410 RT/RW 042/014 Kelurahan 30 Ilir Kecamatan Ilir Barat II Kota Palembang.

KEHILANGAN
1 (SATU) BUAH BUKU BPKB MOBIL MITSUBISHI KUDA BG-2782-MS DENGAN NO.KA: 561620 DAN NO.SIN 4D56-073871, AN.H.SOPIAN KAMID. Diketahui hilang / tercecer pada hari Lupa tanggal Lupa Bulan Lupa tahun 2020, sekira jam Lupa wib. Telah hilang di seputaran Jl. Sriwijaya Negara Palembang.

KEHILANGAN
1 (SATU) BUAH BUKU BPKB MOBIL TOYOTA HILUX 3.0 E DOUBLE CABIN 4X4 MT, WARNA PUTIH, BG 9851 MU TAHUN 2010, NOKA: MROFZ29G41612145, NOSIN: 1KD-6699102, NO.BPKB: H-11002172. AN. RUSMARI SUDJALI. Dengan hilang / tercecer pada hari Selasa tanggal 12 Oktober 2021 sekitar jam 10.00 Wib, di seputaran Rumah Pelapor Jalan Letnan Mukmin No.1135 C 824 RT.014 Rw.005 Kel. Sei Pangeran Kec. Ilir Timur I Palembang.

KEHILANGAN
1 (SATU) BUAH BPKB MOBIL PICK UP MERK DAIHATSU TAHUN 2014 BG-9770-NW WARNA HITAM NOKA: MHK3CAJJEK067734 NOSIN: DET0798 NO.BPKB: K-06071584 A.N. KEVIN WIJAYA. Diketahui hilang / tercecer pada hari Rabu tanggal 17 bulan November tahun 2021. Telah hilang di sekitar Rumah Pelapor: Jl. Beringin Sukabangun 2 No.2B 1756 RT/RW: 067/002 Kel. Sukajaya Kec. Sukarami Kota Palembang.

KEHILANGAN
1 (Satu) Buah BPKB Mobil Merk TOYOTA Type Kijang Standar KF 70 Short Tahun 2001 Warna Biru Metalik No.Rangka: MHF1K1F7010033521 No. Mesin: 7K-0432037 Nomor BPKB: L-09019377 STNK An. KOMAR, SH. Yang terjadi pada hari Jumat Tanggal 12 November 2021 sekira jam 11.00 wib, di Jalan A. Yani Kec. SU II Palembang.

KEHILANGAN
1 (Satu) Buah BPKB Sepeda motor YAMAHA / RX-K 135 CC. Tahun 2003 Warna Hijau No.Rangka: MH33KA0113K598162 No. Mesin: 3KA572136 Nomor BPKB: 0 An. K.PURWOYUDO.

KEHILANGAN
1 (SATU) LEMBAR BPKB MOBIL MERK DAIHATSU TAHUN 2012 BG-1918-BA WARNA SILVER METALIK NOKA: MHKV1BA-2JCJ000107 NOSIN: DL92519 NO. BPKB: J-05850498 A.N. ILHAM WAHYUDI. Diketahui hilang / tercecer pada hari Minggu tanggal 31 bulan Oktober tahun 2021. Telah hilang di sekitar Jl. Taqa Mata Merah Kec. Kalidoni Kota Palembang.

KEHILANGAN
1 (SATU) BUKU BPKB MOBIL JENIS TOYOTA AGYA TAHUN 2014 WARNA PUTIH NO. PO. BG-1497-CE NO.KA: MHKA4DA3JEJ021947 NO.SIN. 1KRA010723 AN. AGUNG SE-TIAWAN NO.BPKB K-03198861. Terjadi pada hari Kamis tanggal 17 September 2020 sekira jam 19.25 Wib. Kehilangan akibat penyerapan pecah kaca mobil Pelapor di Jl. Yos Sudarso Kota Lubuklinggau.

KEHILANGAN
1 (SATU) LEMBAR SURAT KETERANGAN FISIKAL NO. 973/248/MTD/R4/2020 YANG DITERBITKAN OLEH KEPALA UPTD PEN-GOLAHAN PENDAPATAN DAERAH KOTA PRABUMULIH. 1 (SATU) SET KUNCI KANTOR BANK BTPN KOTA LUBUKLINGGAU. Terjadi pada hari Kamis tanggal 17 September 2020 sekira jam 19.25 Wib. Kehilangan akibat penyerapan pecah kaca mobil Pelapor di Jl. Yos Sudarso Kota Lubuklinggau.

Perayaan HUT Ogan Ilir ke-18 Dimeriahkan Berbagai Lomba

INDRALAYA, MEDIASRIWIJAYA - Rangkaian kegiatan lomba yang diselenggarakan oleh pihak panitia Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Ogan Ilir (OI), turut memeriahkan peringatan hari jadi Kabupaten OI ke-18 yang berlangsung selama dua hari 7-9 Januari 2022 di Komplek Perkantoran Terpadu (KPT) Tanjung Senai Indralaya. Giat lomba yang dipertandingkan antara lain yakni lomba tarik tambang, kebersihan dan keindahan, "drag race", lomba photography, basket, menembak dan lomba bidar mini. Para peserta yang mengikuti giat lomba dalam rangka memeriahkan HUT Kabupaten OI ke-18 tidak hanya berasal dari kalangan Aparatur Sipil Negara (ASN) yang bertugas di lingkungan Pemda OI. Melainkan juga berasal dari kalangan umum.

Bupati OI Panca Wijaya Akbar mengatakan, momen peringatan HUT Kabupaten OI merupakan hari yang sakral dan sangat penting. Karena, menjadikan sebagai hari peringatan terbentuknya Kabupaten OI pada 18

tahun silam. Seperti diketahui dahulunya Kabupaten OI merupakan pecahan dari Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI). Namun atas prakarsa Bapak Pembangunan Ir H Mawardi Yahya yang kini menjabat sebagai Wakil Gubernur Sumsel berinisiatif membentuk Kabupaten baru yang tujuannya semata-mata untuk pemerataan pembangunan di setiap pelosok desa-desa maupun Kecamatan. "Peringatan HUT Kabupaten OI adalah momen yang sangat sakral dan sangat penting, karena ini menjadi peringatan rasa syukur atas terbentuknya Kabupaten OI, Kabupaten yang sangat kita banggakan," ucap Bupati Panca Wijaya Akbar. Bupati Panca juga mengajak seluruh warga masyarakat "Caram Seguguk" untuk memberikan ucapan terimakasih kepada semua yang menjadi pelopor dan perintis dalam pembentukan serta pemekaran Kabupaten OI. Sehingga menjadikan salah satu Kabupaten kebanggaan untuk masyarakat Kabupaten OI.

(Ber)



OKI Masuk Pengembangan Kota Smart City

KAYUAGUNG, MEDIASRIWIJAYA - Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI) dinyatakan lulus dalam Asesment pengembangan kota cerdas (Smart City) oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo) tahun 2022.

Atas capaian itu, Kabupaten OKI akan mendapat pendampingan dalam penyusunan masterplan smart city.

Asesment Smart City merupakan program Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo) yang ditujukan untuk memaksimalkan pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi dalam ekosistem Smart City, serta meningkatkan inovasi dalam berbagai program pemerintah daerah.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) OKI Alexander Bustomi mengatakan sebelumnya Kabupaten OKI turut ambil bagian dalam Gerakan Menuju Smart City.

Program ini berupa penguatan kesiapan (readiness) 200 kota/kabupaten se Indonesia untuk menerapkan smart city. Dari hasil penilaian Kemkominfo memilih 50 kota/kabupaten yang akan mendapatkan pendampingan penyusunan masterplan kota cerdas (Smart City).

"Dari 200 peserta kabupaten/kota yang mengikuti asesmen dimaksud, telah dipilih 50 kota/kabupaten yang dinyatakan layak untuk menyusun masterplan kota cerdas, salah satunya Kabupaten OKI," tutur Alex, Jumat, (7/1).

Dengan demikian, kata Alex, OKI akan diberikan pendampingan dari tim ahli Kemkominfo dalam menyusun rencana besar (master plan) Smart City. Alex menyebut bahwa smart city bukan hanya sekedar bentuk perubahan sistem pemerintahan dalam transformasi digital saja, melainkan untuk menciptakan daerah dengan pelayanan berkelanjutan.

Untuk di Kabupaten OKI, lanjut Alex, tema yang diusung antara lain smart economy berupa dorongan Pemkab terhadap UMKM Go Digital melalui platform market place PAISLAIS Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten OKI, lalu

Smart Living berupa layanan administrasi kependudukan digital Disdukcapil serta revolusi kesehatan ibu dan Anak (KIA) milik Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten OKI.

Sementara dalam mewujudkan Smart Government, telah banyak layanan publik digital yang diterapkan di OKI antara lain, perencanaan wilayah berbasis GIS, sistem informasi kepegawaian, layanan perpajakan daerah, pengelolaan sistem keuangan daerah, layanan perizinan serta tata kelola komunikasi publik di Diskominfo OKI.

Kemkominfo meminta daerah yang dinyatakan terpilih untuk mempelajari draf nota kesepakatan bersama antara Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika, Kemkominfo dengan pemerintah kota/kabupaten tentang Implementasi Gerakan Menuju Kota Cerdas.

Sebelumnya saat asesment pada November lalu, Direktur Jenderal Aplikasi Informatika Samuel A Pangerapan menyebut pemerintah pusat maupun pemerintah daerah perlu menda-

patkan dorongan ke arah yang benar, untuk bisa mewujudkan smart city di daerah masing-masing.

Masyarakat dan pemerintahan menurut dia perlu mengetahui dan memahami smart city. Selain itu, diperlukan pula adanya perubahan pola pikir (mindset).

"Smart City tidak melulu tentang teknologi, tapi itu mengenai pola kerja dan mindset. Teknologi yang membantu melaksanakan apa yang ingin kita lakukan untuk perubahan," papar Samuel, pada penilaian secara virtual akhir tahun lalu.

Selain itu, lanjut Samuel, business process (proses bisnis) pun perlu diperhatikan.

"Kota dan kabupaten di Indonesia berbeda-beda, dan tiap kotanya juga memiliki fokus yang berbeda-beda. Sebab itu, pemerintah daerah perlu mengetahui dan menetapkan kota/kabupaten seperti akan yang ingin dibangun dan dicapai, layanan seperti apa yang ingin ditingkatkan dan juga apa yang dibutuhkan oleh masyarakat," jelasnya. (ril)

Puskesmas Bangsa Negara Terima Penghargaan

■ Atas Prestasi Capaian Vaksinasi



MARTAPURA, MEDIASRIWIJAYA - Kapolres OKU Timur AKBP Arip Hidayat Ritonga SIK, MH, memberikan penghargaan kepada Kepala Puskesmas Bangsa Negara, Kecamatan Belitang Madang Raya, Yeni Margareta, SKM, MKes.

Piagam penghargaan Kepala Kepolisian Resor OKU Timur kepada Puskesmas Bangsa Negara atas memiliki integritas dan dedikasi kerja yang baik sebagai Puskesmas terbaik 1 dengan pelayanan vaksinasi dosis 1 dengan capaian 5.256 dosis periode 21-31 Desember 2021 di wilayah OKU Timur Plt Kapolres OKU Timur AKBP Arip Hidayat Ritonga SIK, MH. Penyerahan piagam penghargaan berlangsung pada Kamis (6/1) di halaman Mapolres OKU Timur.

Kepala Puskesmas Bangsa Negara, Kecamatan Belitang Madang Raya, Yeni Margareta, SKM,

MKes, mengatakan, terimakasih kepada seluruh komponen masyarakat yang sudah membantu sehingga tercapainya target vaksinasi Covid-19.

Meskipun harus bekerja keras dengan cara turun ke lapangan menemui masyarakat, bahkan untuk menemui masyarakat tugas harus menempuh jarak yang jauh terkadang sampai malam. Namun dengan nian dan tekad yang baik meskipun berat tapi pekerjaan bisa dilakukan sesuai harapan, katanya.

"Terimakasih kepada seluruh pihak termasuk TNI, Polri, pemerintah kecamatan, pemerintah desa dan seluruh masyarakat yang sudah menyukseskan program vaksinasi Covid-19," ungkapnya.

Kapolres OKU Timur AKBP Arip Hidayat Ritonga SIK, MH, menambahkan personel dan Puskesmas yang menerima penghargaan dalam pelaksanaan percepat

vaksinasi di wilayah OKU Timur, AKP Yuli, Iptu Toni Zainuddin, SH, MM, Bripka Endro Tri Wahyudi, AKP Tukiarsi, Bripka Tamrin, Pengda I Arlan, Bripka Wahyudi, SE, Briptu Munir Setiawan, Bripka Agus Riyanto, SE, Puskesmas Bangsa Negara, Puskesmas Burnai Mulya, Puskesmas Gumawang.

Ucapan terima kasih dari Kapolres OKU Timur terhadap Puskesmas Wilayah OKU Timur dan seluruh personil Polres, atas dedikasi dan kerjasamanya dalam pelaksanaan percepat dan terbanyak dalam pelaksanaan vaksinasi.

"Agar kiranya Bhbinkamtibmas mengimbau ke sekolah-sekolah yang ada di wilayah OKU Timur guna belajar melakukan vaksin agar dalam kurun tempo dua minggu vaksinasi anak mencapai 100 persen," ungkapnya. (gpn)

2022, OKI Kebut Vaksinasi Anak



KAYUAGUNG, MEDIASRIWIJAYA - Menggunakan strategi kerjasama multi sektor, Pemerintah Kabupaten Ogan Komering Ilir menjadi salah satu wilayah yang tersukses melakukan akselerasi vaksinasi Covid-19 dan mampu lampau target yakni 73,64% warga yang telah mendapatkan layanan vaksinasi gratis sepanjang tahun 2021.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten OKI, Iwan Setiawan, SKM, M.Kes dalam laporannya mengatakan tercapai target vaksinasi di OKI berkat kerja-

sama dengan banyaknya gerai vaksinasi gratis seperti di 32 Puskesmas; 2 Rumah Sakit; Gerai Vaksinasi di Polres dan Kodim serta gerai vaksinasi gratis lainnya di OKI.

"Setelah berhasil lampau target capaian vaksinasi di tahun sebelumnya, pada tahun 2022 kita juga akan perkuat peran 327 Badan Desa untuk memberikan dosis vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun di OKI", terang Iwan yang tersambung secara virtual di Ruang Kerja Dinas Kesehatan OKI, belum lama

ini.

Terpisah, Wakil Bupati OKI, H.M Dja'far Shodiq dalam sambutannya mengapresiasi upaya seluruh pihak yang telah berupaya mencapai capaian vaksinasi.

"Capaian vaksinasi ini tidak akan mungkin bisa terwujud tanpa adanya kerjasama yang hebat, maka dari itu hal ini perlu terus kita pertahankan bahkan kita tingkatkan agar bisa mencapai target vaksinasi 100% di tahun 2022", ungkap Wabup Shodiq diruang kerjanya. (gpn)

Shodiq menjelaskan, laju capaian vaksinasi di OKI melesit pesat. Pasalnya pada 25 Oktober 2021 lalu capaian vaksinasi baru mencapai angka 20,3%. Kemudian, terang Shodiq menyikapi hal tersebut kembali memperkuat kerja sama dengan TNI dan Polri. Hasilnya pada tanggal 19 Desember capaian vaksinasi mencapai angka 50,19%. Hingga di akhir Desember 2021 capaian target vaksinasi di OKI menembus angka 73,64%.

Berkat kerjasama yang hebat tersebut, Kabupaten OKI meraih 3 penghargaan sekaligus dari Gubernur Sumatera Selatan, yakni untuk Kabupaten, Dinas Kesehatan dan Puskesmas Sugi Waras yang telah aktif melakukan vaksinasi Covid-19.

"Kita patut bangga dengan capaian target yang mampu ditembus, tapi jangan bahagia terlalu berlebihan sebab kita memiliki target selanjutnya untuk vaksinasi anak usia 6-11 tahun dan mencapai 100% Vaksinasi Covid-19," imbuhnya.

OKI sehat, masyarakatnya kuat, pemerintahnya hebat dan mampu memberi manfaat untuk seluruh pihak, harap Wabup Shodiq menutup sambutannya. (gpn)

AYO VAKSIN, TAATI PROTOKOL KESEHATAN ! #5

PAK SIDIQ, PAYO MESENLAH MAKANANNYO, AKU LA DEM BEJANJI NAK MBAYARIN KALO DEM GAJIAN.

AI BEBENER BAE PAK HERDI? KU KIRO PENESAN BAE, MOKASIH MEN CAK ITU PAK HERDI TRAKTIRANNYO.

IYO LAH AKU BAYARI, TAPI BAGUSNYO KITO DAK USIAH MAKAN DI WARUNG PAK. SILAU PROTOKOL KESEHATAN PEMERINTAH, MESKIPLUN DEM DIVAKSIN, KITO MASIH BEPOTENSI TINGGI TETULAR ATAUPLUN NYEBAKKE PENULARAN COVID-19. PAYO, KITO BUNGKUS BAE MAKAN DIRUMAH, KITO PELOKI ANJURAN PEMERINTAH

BENER NIAN PAK HERDI. PAYO PAK, DARIPADO KETULARAN ATAU NULARKE COVID-19, KITO DAK USIAH MAKAN DI WARUNG MAKAN, KITO PELOKI BAE ANJURAN PEMERINTAH

IYO BAPAK-BAPAK, VAKSIN COVID-19 IDAK MBUAT KITO BEBAS DARI COVID-19. CUMAN, PAKAK NGELINDUNGI BADAN DARI AKIBAT YANG LEBIH NYARON, BAHKAN PAKAK NURUNKE RESIKO KEMATIAN. JADI, ABES VAKSIN KITO TETAP HARUS MATUHI PROTOKOL KESEHATAN SM PLUNYO PEMERINTAH YAITU, MENCLUCI TANGAN, MEMAKAI MASKER, MENJAGA JARAK, MENJALHI KERUMUNAN DAN MENGURANGI MOBILITAS.

media sriwijaya.com skkmigas JOG 4.0 MEDCOENERGI



FOTO_MS/IST
Wali Kota Lubuklinggau, H. SN Prana Putra Sohe memimpin rapat koordinasi (Rakor) Tingkat Kota Lubuklinggau tahun 2022

Wako Pimpin Rakor Tingkat Kota Lubuklinggau 2022

LUBUKLINGGAU, MEDIASRIWIJAYA - Wali Kota Lubuklinggau, H. SN Prana Putra Sohe memimpin rapat koordinasi (Rakor) Tingkat Kota Lubuklinggau tahun 2022, di Gedung Kesenian Sebiduk Semare, Rabu (5/1) lalu.

Turut mendampingi Wakil Wali, H Sulaiman Kohar, Sekda, HA Rahman Sani, dan Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra, Kahlan Bahar,

Dalam kesempatan itu, wali kota mengatakan rapat ini bertujuan untuk mengkoordinasikan dengan seluruh jajaran pemerintahan dilingkungan Pemkot Lubuklinggau membahas segala masukan, saran serta kendala-kendala terjadi di tengah masyarakat.

Acara yang diikuti oleh seluruh Kepala OPD, camat, lurah dan Ketua RT dalam wilayah Kota Lubuklinggau ini juga membahas mengenai penting-

nya keterbukaan informasi bagi masyarakat yang selaras dengan program pemerintah.

"Para RT bisa mengusulkan melalui aplikasi Sipokat dal Silampari Smart City. Jumlah 528 Ketua RT telah diberikan smartphone lengkap dengan dukungan fitur aplikasi Sipokat demi mendukung Lubuklinggau Smart City. Ini salah satu sistem keterbukaan informasi yang sangat penting, jika kita

tidak punya ini Lubuklinggau akan ketinggalan," papar Wako.

Dengan pertemuan dengan sejumlah RT ini, sejumlah saran dan masukan dibahas termasuk salah satunya usulan perbaikan jalan, fasilitas pemerintahan dan juga kenaikan insentif Ketua RT.

Kabag Pemerintahan Setda Kota Lubuklinggau, Ira Dwi Ariyati menerangkan tujuan rakor tidak lain untuk mendapatkan masukan khusus-

nya dari ketua RT guna menyiapkan bahan perumusan kebijakan daerah, juga evaluasi pelaporan pelaksanaan tugas RT melalui aplikasi Sipokat termasuk juga evaluasi pencapaian vaksinasi.

"Kami bersama-sama dengan Dinas Kominfo dan melibatkan seluruh camat telah melaksanakan monitoring dan evaluasi terhadap kegiatan RT tahun 2021 lalu. Dimana pelaporan

didominasi kegiatan pemerintahan (64 persen). Kemudian Bidang Kesehatan Lingkungan (24 persen), Bidang Keamanan, Ketertiban dan Bidang Sosial Kemasyarakatan (6 persen). Dengan jumlah pelaporan kegiatan terbanyak ada di Kelurahan Pelita Jaya Kecamatan Lubuklinggau Barat I dan paling sedikit Kelurahan Petanang Ulu Kecamatan Lubuklinggau Utara I," paparnya. (mud)



FOTO_MS/IST
Bupati Mura, Hj Ratna Machmud, menerima kunjungan sekaligus silaturahmi, Aditia (10), siswa kelas V SD Negeri 1 Lubuk Ngin, korban kekerasan dilakukan temannya

Bocah Korban Kekerasan Silaturahmi dengan Bupati Mura

MUSI RAWAS, MEDIASRIWIJAYA - Bupati Mura, Hj Ratna Machmud, menerima kunjungan sekaligus silaturahmi, Aditia (10), siswa kelas V SD Negeri 1 Lubuk Ngin, korban kekerasan dilakukan temannya.

Aditia didampingi ibunya, Novika serta keluarganya diterima langsung di Pendopoan Rumah Dinas Bupati Mura, Jumat (7/1). Terlihat keadaan, Aditia lebih baik dari sebelumnya, sudah bisa berdiri dan berjalan walaupun belum sempurna.

Serta, turut mendampingi bupati, Asisten I Setda Mura, Ali Sadikin, Kepala DPPP, M Rozak, Kabag Prokopimda, Dicky Zulkarnain, Sekretaris Diskominfo, Rifai dan disaksikan oleh awak media.

Saat dikunjungi, Bupati Mura, Hj Ratna Machmud menyampaikan awal mulanya sempat berfikir tidak ada harapan menurut

keterangan medis, apalagi di rumah sakit tidak ada dokter spesialis bedah saraf. "Namun ternyata, takdir berkata lain, hasilnya saat ini lebih baik dalam artian sembuh dan bisa berkumpul. Jujur saja sebelumnya, anak ini agak susah nafas, dan seperti nafasnya sudah mencapai di perut," kata Bupati Mura.

Bupati menjelaskan, ada anjuran dari pihak medis RSUD Dr Soebirin untuk segera dirujuk dan memindahkan ke rumah sakit di Palembang untuk menerima perawatan medis, karena ada dokter spesialis bedah saraf dan didukung dengan alat kesehatan yang memadai.

"Namun, saya sempat berfikir negatif, bagaimana kondisinya selama diperjalanan, kemudian dipastikan oleh tenaga medis, akan baik-baik saja, maka baru agak tenang," jelas bupati.

Lebih lanjut, bupati berpesan, kiranya tidak adanya

kejadian yang sama kemudian hari, jangan sok jagoan dan jangan ada tawuran

"Dan, akan lebih baik, bila memungkinkan, kalau Aditia sekolah, setidaknya bisa melatihnya, mulai dari mendengar, melihat dan lain-lain, hanyalah saja dilakukan pendampingan oleh pihak keluarga," tuturnya.

Sementara itu, Aditia didampingi Novika Ibu kandungnya mengucapkan terima kasih kepada, Bupati Mura, Hj Ratna Machmud dan Pemda Mura, karena telah banyak membantu dalam pengobatan Aditia.

"Saya, ucapkan terima kasih kepada bupati, atas bantuannya Dan, Aditia sembuh lebih kurang dua bulan setengah, saya ucapkan sekali lagi terima kasih banyak," katanya.

Dalam silaturahmi itu, bupati memberikan uang serta bingkisan kepada, Aditia. (lk)

Asisten I Launching Klinik Linggau Sehat

LUBUKLINGGAU, MEDIASRIWIJAYA - Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setda Kota Lubuklinggau, Kahlan Bahar didampingi Kepala Dinas Kesehatan (Kadiskes), Cikwi melaunching Klinik Linggau Sehat sekaligus menghadiri kegiatan khitanan massal dan donor darah yang diselenggarakan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Lubuklinggau, di Kompleks Masjid Agung As-Salam Kota Lubuklinggau, baru-baru ini.

Dalam sambutannya, Kahlan Bahar mengatakan Pemkot Lubuklinggau sangat mengapresiasi kegiatan tersebut karena menyentuh langsung kepada masyarakat.

Dia juga menyampaikan BAZNAS adalah badan resmi yang dibentuk pemerintah, memiliki tugas dan fungsi menghimpun zakat maupun infak secara nasional. "Kita sangat mengapresiasi apa yang telah dilakukan BAZNAS Kota Lubuklinggau. Selain menghimpun zakat maupun infak, BAZNAS juga ternyata bisa melaksanakan kegiatan sosial kemasyarakatan seperti donor darah dan khitanan massal ini," ujarnya.

"Semoga dengan adanya donor darah dan khitanan massal, mampu menurunkan penyakit menular dilingkungan masyarakat sekaligus berharap kegiatan seperti ini dapat



FOTO_MS/IST
Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setda Kota Lubuklinggau, Kahlan Bahar didampingi Kepala Dinas Kesehatan (Kadiskes), Cikwi melaunching Klinik Linggau Sehat sekaligus menghadiri kegiatan khitanan massal dan donor darah yang diselenggarakan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Lubuklinggau.

dilaksanakan secara berkesinambungan di tahun-tahun mendatang," tambahnya.

Dengan adanya Klinik Linggau Sehat, diharapkan bisa melayani masyarakat Kota Lubuklinggau dengan baik. Dalam laporannya, Kepala BAZNAS Kota Lubuklinggau, Drs H Harman mengatakan Klinik Linggau Sehat sebenarnya didirikan pada 2017 lalu. Tapi karena terjadi pandemi Covid-19

sehingga klinik ini mengalami kevakuman dan baru kini bisa dilaunching secara resmi.

Adapun tujuan didirikannya Klinik Linggau Sehat, sebagai salah satu sarana mensyiarkan ajaran agama Islam, memberikan bantuan pelayanan kesehatan kepada masyarakat kurang mampu, serta mensosialisasikan fungsi zakat dan infak.

Dia juga mengucapkan terima

kasih kepada Pemkot Lubuklinggau, Dinkes dan para donator sehingga kegiatan donor darah dan khitanan massal berjalan lancar sebagaimana diharapkan.

Dalam acara tersebut, hadir pula sejumlah kepala OPD, perwakilan Lapas Kelas II Lubuklinggau, perwakilan Kantor Kemenag Kota Lubuklinggau, camat, tokoh masyarakat, tokoh agama dan pengurus masjid. (mud)

Wako Gelar Ramah Tamah Bersama



LUBUKLINGGAU, MEDIASRIWIJAYA - Mengawali tahun 2022, Wali Kota Lubuklinggau, H SN Prana Putra Sohe bersama jajaran OPD dilingkungan Pemkot Lubuklinggau mengadakan silaturahmi sekaligus ramah tamah bersama jurnalis di Kota Lubuklinggau, baik media cetak, elektronik maupun media Online.

Kegiatan silaturahmi dan ramah tamah yang dilaksanakan di Gedung Kesenian Sebiduk Semare itu berlangsung khidmat serta penuh keakraban, dihadiri sedikitnya 175 orang wartawan.

Kadis Kominfo Erwin Armeidi dalam sambutannya men-

gatakan bahwa media yang bekerjasama dengan Dinas Kominfo adalah media yang memiliki PT dan NPWP.

"Insha Allah direncanakan tahun 2022 ini akan dilaksanakan UKW di Kota Lubuklinggau untuk meningkatkan kompetensi dan profesionalitas wartawan dalam menjalankan tugas sebagai jurnalis," katanya.

Sementara itu, Wali Kota Lubuklinggau dalam arahannya menyebutkan sebagaimana diketahui bersama bahwa dalam dua tahun terakhir bangsa ini dilanda pandemi Covid-19 sehingga tak banyak hal yang dapat

dilakukan.

"Seperti kita ketahui, dua tahun ini terjadi pandemi. Dulu memang kita berkomitmen, pengennya Lubuklinggau selalu ramai, ramai bukan dalam arti kegaduhan, tapi ramai dikunjungi, diisi dengan acara ataupun kegiatan yang memberikan nilai positif secara ekonomi. Namun sejak pandemi, telah membatasi kita untuk melaksanakan berbagai event tersebut," jelasnya.

Namun disisi lain, lanjutnya, masyarakat tetap menginginkan pembangunan khususnya dilingkungan tempat mereka tinggal sehingga Pemkot Lubuklinggau

harus meniasasi agar pelaksanaan pembangunan tetap berjalan optimal.

"Ke depan, kita tentu berharap pandemi segera berakhir. Maka program Ayo Ngelong yang sudah kita sampaikan sebelumnya digeser di tahun 2023. Harapannya juga sarana prasarana penunjang lebih siap lagi. Mudah-mudahan di tahun 2023 covid sudah tidak ada lagi," tandasnya.

Kemudian acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab terkait berbagai hal sebagai masukan bagi Pemkot Lubuklinggau untuk lebih baik lagi kedepan. (mud)

Warga Antusias Ikuti Vaksinasi Binda



FOTO_MS/IST
Tim vaksinator Puskesmas Simpang Priuk bersama Badan Intelijen Negara (BIN) daerah Sumsel wilayah Kota Lubuklinggau, melakukan upaya percepatan vaksinasi Covid-19

LUBUKLINGGAU, MEDIASRIWIJAYA - Tim vaksinator Puskesmas Simpang Priuk bersama Badan Intelijen Negara (BIN) daerah Sumsel wilayah Kota Lubuklinggau, melakukan upaya percepatan vaksinasi Covid-19, guna mewujudkan Indonesia Sehat menuju Indonesia Hebat.

Tak hanya, melakukan vaksinasi di Puskesmas, namun petugas juga berkeliling mendatangi rumah

warga yang belum atau kesulitan mendapatkan vaksin baik penyuntikan dosis pertama maupun dosis kedua.

Kegiatan vaksinasi tentu disambut baik bagi warga, mulai dari berusia 12 tahun ke atas hingga para lanjut usia (Lansia) yang datang untuk melakukan vaksinasi.

Warga yang mendapat vaksin, memberikan apresiasi atas pelaksanaan vaksinasi Covid-19 yang diinisiasi Binda Sumsel di Kota

Lubuklinggau. Diharapkan ke depannya pandemi Covid-19 segera berakhir dan masyarakat dapat kembali beraktifitas secara normal.

"Terima kasih kepada Binda Sumsel yang telah bekerja sama dengan Pemerintah Kota Lubuklinggau dan Kecamatan Lubuklinggau Selatan II, untuk mendukung percepatan vaksinasi. Semoga kita terhindar dari pandemi Covid-19," ucap Suti. (lk)



Salah satu proyek infrastruktur di kota Pagalaralam yang diduga bermasalah.

Polres Pagalaralam Respon Keluhan Masyarakat

■ Terkait Dugaan Proyek Bermasalah

PAGARALAM, MEDIASRIWIJAYA — Polres Kota Pagalaralam Provinsi Sumatera Selatan segera turun tinjau lapangan menyelidiki dugaan beberapa Proyek Infrastruktur di kota Pagalaralam yang menggunakan dana anggaran tahun 2021 di antaranya terdapat di Dinas Pendidikan menggunakan Dana Alokasi Khusus (DAK) 2021 Rp 14 miliar dan Dinas PU-PR yang sedang viral di media online serta SKPD yang lain. Dugaan ada pekerjaan yang tidak selesai tepat waktu, seperti jalan cor

di Dusun Sukajadi senilai Rp 4 miliar, Irigasi di Belumai, Tower Masjid di dusun Belumai. Polres akan mengumpulkan bukti-bukti di lapangan untuk disesuaikan dengan dokumen yang ada. “Selanjutnya (bukti-bukti) akan dipelajari. Kita akan respon sesuai dengan lingkup kewenangan kepolisian,” kata Kapolres Pagalaralam AKBP Arif Harsono, saat dihubungi, Jum’at (7/1). Menurutnya, bila ada indikasi dugaan tindakan pidana, maka kepolisian akan melakukan langkah-langkah berikutnya.

Termasuk bila memang ada bukti terhadap dugaan indikasi tindak pidana korupsi. “Saat ini kita belum bisa mengarah dan memastikan ke pidana, karena sifatnya masih kumpulkan bukti di lapangan. Kalau dari hasil penyelidikan itu kemudian kita temukan pelanggaran atau tindak pidana, itu akan kita proses, sesuai wewenang kepolisian. Memang saat ini pekerjaan infrastruktur teraebut masih dalam jaminan pemeliharaan pihak kontraktor, dan bisa diperbaiki. Bila nanti hasil pemeliharaan selesai, ter-

nyata ditemukan adanya pelanggaran, kami akan melakukan penyelidikan lebih lanjut. Kami akan berkoordinasi dengan tim teknis. Apalagi banyak proyek terlaksana di tahun 2021 baru selesai di akhir tahun. Saya mendorong bila ditemukan ada tindak pidana, segera tindaklanjuti,” jelasnya. Selain itu, nantinya juga perencanaan pembangunan proyek yang diduga disorot elemen masyarakat tersebut juga perlu dipertanyakan. Termasuk kajian teknis proyek tersebut. “Pekerjaan diduga tidak

selesai tepat waktu dan ada dugaan mark up. Ini perlu penjelasan secara tuntas dari mereka,” tambahnya. Sebelumnya, beberapa anggota Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) mengatasnamakan rakyat mempertanyakan sejumlah proyek infrastruktur yang dinilai ada dugaan penyimpangan dalam pelaksanaannya. Hal ini diungkapkan oleh, Salsiansyah warga Pagalaralam kepada media ini, Kamis (6/1). “Semestinya, pihak rekanan dan dinas terkait bekerjasama dengan baik sehingga tidak menimbulkan

kesan negatif dan keaduan. Tetapi bila tidak, ya aparat penegak hukum perlu bertindak,” ujarnya saat bincang-bincang di salah satu Kedai kopi di wilayah kota Pagalaralam. Ia mengharapkan jika memang ada temuan tentu aparat penegak hukum akan lakukan penindakan, penyidikan dan penyelidikan yang tentunya elemen masyarakat berhak untuk melaporkan pekerjaan tersebut. Selain Isman ada juga Pak Budi yang mengatakan, “Untuk pembangunan yang jika

terindikasi ada temuan bisa warga sebagai pewarta dan elemen masyarakat laporkan ke aparat penegak hukum seperti kajari dan kepolisian, tentu nanti dari pimpinan penegak hukum yang akan memerintahkan untuk ditelaah. Saya berharap ke depannya, ya tentunya kita melaksanakan pemantauan dan memperhatikan dan berkoordinasi dengan para penegak hukum. Tentunya juga support dari rekan-rekan media juga ke depannya, agar kota Pagalaralam bisa lebih baik lagi,” Budi. (Rep)



Bupati Lahat Cik Ujang menghibahkan tanah milik pribadinya di Desa Lebak Budi Kecamatan Merapi Barat untuk pembangunan masjid di Desa Lebak Budi Merapi Barat.

Cik Ujang Hibahkan Tanah untuk Pembangunan Masjid

LAHAT, MEDIASRIWIJAYA — Bupati Lahat Cik Ujang menghibahkan tanah milik pribadinya seluas 3/4 hektar yang terletak di Desa Lebak Budi Kecamatan Merapi Barat untuk pembangunan masjid di Desa Lebak Budi Merapi Barat. Sebelum pembangunan dimulai, bupati yang didampingi

Sekda Lahat Chandra, SH., MM., serta beberapa Kepala Badan dan Camat Merapi Barat, pada Jumat (7/1) meninjau lokasi untuk menentukan titik nol pembangunan dan lokasi peletakan batu pertama. Cik Ujang menceritakan bahwa, tanah miliknya seluas 3/4 hektar tersebut dibelinya

pada tahun 1997 dan saat itu dia masih berstatus lajang. “Alasan saya menghibahkan tanah ini untuk pembangunan masjid tidak lain agar warga Desa Lebak Budi bisa dengan khusus menjalankan ibadah sehari-hari,” ujarnya dilansir dari Kabar Lahat.com. Dilanjutkannya, masjid ini

akan dibangun dengan ukuran 18x16 meter dan akan dinamai dengan nama Masjid Ar-Rahman. “Semoga pembangunannya nanti berjalan lancar dan pada tahun ini juga masyarakat sekitar bisa memanfaatkan masjid Ar-Rahman untuk beribadah,” pungkasnya. (net)

999 KPM di Lahat Mundur dari PKH

LAHAT, MEDIASRIWIJAYA — Sebanyak 999 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) Program Keluarga Harapan (PKH) di Kabupaten Lahat, mundur dari kepesertaan selama masa pandemi Covid-19 tahun 2021. Alasannya karena banyak KPM yang sukses membangun usaha dan mandiri. Selama pandemi Covid-19, mereka tetap bertahan menjalankan usaha yang mereka tekuni, sehingga memutuskan graduasi. Kepala Dinas Sosial Kabupaten Lahat, Ekman Mulyadi Ssos, melalui Koordinator PKH Kabupaten Lahat, Dani menjelaskan, faktor KPM mundur salah satunya karena memang graduasi sejahtera, atas kemauan sendiri keluar dari kepesertaan PKH. Sementara graduasi alamiah seperti non kompenan, Ibu hamil, kesehatan, pendidikan. “Atas kemauan sendiri ada 223 KPM, graduasi alamiah sebanyak 776



KPM,” ujarnya, Kamis (6/1). Menurutnya, pada data terakhir tahap IV ada 19.208 KPM aktif penerima PKH di Bumi Seganti Setungguan, dan dari total tersebut juga termasuk jumlah penambahan KPM yang baru sebanyak 1508 KPM. “Data terakhir 19.208 termasuk penambahan KPM baru pada tahap III, sementara penambahan tahap IV tahun 2021 belum ada,” ujarnya.

Menurutnya, penerima bantuan PKH berbeda beda. Jadwal penyaluran dari pusat tahap I pada bulan Januari, tahap II bulan April, tahap III bulan Juli dan tahap IV pada bulan Oktober. Sementara pendamping PKH saat ini ada sebanyak 80 orang. “Pendamping PKH ada yang merupakan operator, dan pendampingnya tersebar di Kabupaten Lahat,” ujarnya. (ds)



Pemerintah Kabupaten Empat Lawang memberikan satu unit mobil tahanan kepada Kejaksaan Negeri Empat Lawang melalui anggaran hibah.

Pemkab Hibahkan Mobil Tahanan ke Kejari Empat Lawang

EMPATLAWANG, MEDIASRIWIJAYA — Pemerintah Kabupaten Empat Lawang memberikan satu unit mobil tahanan kepada Kejaksaan Negeri Empat Lawang melalui anggaran hibah. Hibah mobil tahanan tersebut diserahkan Bupati, H Joncik Muhammad kepada Kepala Kejari Sigit Prabowo, baru-baru ini. “Bantuan ini memang sudah kita bahas bersama dengan pak Kajari dan Alhamdulillah awal tahun 2022 baru bisa terealisasi, oleh karena itu melalui bantuan ini kiranya bisa membantu kinerja Kejari Empat Lawang,” kata Joncik. Bupati mengatakan, dengan

diserahkannya bantuan hibah mobil tahanan tersebut, dirinya berharap bisa membangun Empat Lawang lebih baik lagi, terutama dari segi hukum. “Alhamdulillah, sejak saya menjabat sebagai Bupati Empat Lawang, tindakan kejahatan berangsur berkurang. Lagi pula ini berkat kerjasama antara Pemda Empat Lawang, Polres, Kejari, Kodim dan stakeholder yang ada. Dan saya ucapkan terima kasih,” jelasnya. Tak hanya itu, Pemkab Empat Lawang juga membantu memfasilitasi pembangunan wilayah kecamatan, melainkan beberapa instansi pemerintah seperti Polres, Kejari, dan Kemenag akan dibantu terutama

dalam pembangunan gedung. “Mudah-mudahan kedepan bantuan yang lainnya akan tetap kita bantu,” ujarnya. Sementara itu, Kejari Sigit Prabowo mengungkapkan, pihaknya mengucapkan terima kasih kepada Pemda Empat Lawang yang sudah membantu memberikan bantuan mobil tahanan kepada Kejari Empat Lawang. “Bantuan ini sangat bermanfaat dalam bidang Pidum dan Pidsu di Kejari Empat Lawang. Kami sangat bersyukur karena ini sangat membantu dalam penegakan hukum. Karena banyaknya perkara dari 15-20 perkara dari Polres dan Polsek dalam membawa tahanan ke Rutan,” pungkasnya. (rel)

Empat Lawang Terbaik Kelima Survei Penilaian Integritas

■ Dilakukan Oleh KPK

EMPATLAWANG, MEDIASRIWIJAYA — Survei yang dilakukan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) RI yang bertujuan untuk mengukur tingkat korupsi di Indonesia melalui Lembaga Survey Penilaian Integritas (SPI) memberikan nilai 73,72 persen kepada Pemerintah Kabupaten Empat Lawang. Sekretaris Inspektorat Kabupaten Empat Lawang Yunidi Nuzil, S.Pd., MM., CGMA, mengatakan angka capaian SPI Kabupaten Empat Lawang cukup membanggakan karena di atas rata-rata nasional dan mendapat peringkat lima poin tertinggi di Sumatera Selatan. Dalam skala 0-100 arturnya

semakin tinggi makin baik, maka indeks nilai Integritas 73,72 termasuk dalam kategori baik. SPI adalah survei yang dilakukan terhadap institusi untuk memetakan dan memonitor risiko korupsi, dengan memiliki tujuan untuk meningkatkan kesadaran risiko korupsi dan perbaikan sistem antikorupsi. “Capaian angka tersebut menempatkan Kabupaten Empat Lawang terbaik ke lima di Sumsel, setelah Kabupaten Muara Enim,” kata Yunidi, Kamis (6/1). Lanjut Yunidi, “Dasar SPI tersebut ada beberapa kriteria karena indeks persepsi ko-



Sekretaris Inspektorat Kabupaten Empat Lawang Yunidi Nuzil, S.Pd., MM., CGAA.

rupsi untuk secara nasional. Sehingga, berkaitan juga dengan pelayanan publik apakah dip-

elayanan itu ada penyalahgunaan wewenang, pungutan, atau gratifikasi,” tutupnya. (sel)

UBD Tambah Lagi Satu Doktor, Yesi Resmi Sandang Gelar Doktor Bidang Ilmu Teknik Informatika



PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Dosen Universitas Bina Darma (UBD) sekaligus Direktur Direktorat Riset dan Pengabdian pada Masyarakat (DRPM) Yesi Novaria Kunang dinyatakan lulus dari promosi Doktor Bidang Ilmu Teknik Informatika di Program Doktor di Pascasarjana Fakultas Teknik Universitas Sriwijaya. Kelulusan tersebut disampaikan setelah Yesi memaparkan disertasinya yang berjudul “Peningkatan Kinerja Sistem Pendeteksi Serangan pada Jaringan Internet of Thing Menggunakan Algoritma Deep Learning” di bawah bimbingan Prof. Dr. Ir. Siti Nurmaini, Dr. Deris Stiawan dan Dr. Bhakti Yudho Suprpto.

Dalam penelitiannya yesi mengatakan Model yang diusulkan merancang prosedur optimisasi hiperparameter dengan proses tuning secara otomatis, sehingga dapat menghasilkan kinerja yang baik

dalam pendeteksian serangan. Beliau juga menambahkan penelitian yang dilakukan mengajukan model ekstraksi fitur dengan pendekatan unsupervised dikombinasikan dengan Deep Neural Network guna mendeteksi serangan. “Secara garis besar penelitian ini bertujuan mengembangkan IDS yang memiliki kemampuan mendeteksi berbagai jenis serangan pada jaringan IoT dengan tingkat deteksi yang tinggi, dan cepat yang sesuai dengan karakteristik jaringan dan protokol IoT,” ungkapnya.

Rektor Universitas Bina Darma Dr. Sunda Ariana mengungkapkan rasa bangganya karena di Universitas Bina Darma bertambah lagi dosennya dengan lulusan doktor. Beliau juga mengucapkan selamat atas kelulusan tersebut dan juga berharap semoga hasil penelitian tersebut dapat dimanfaatkan dalam bidang IT saat ini. (*)

Paroki St Yoseph Palembang Gelar Webinar Pendampingan Anak Usia Dini

■ dalam Sudut Pandang Psikologi Rohani

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Orangtua mempunyai peran penting dalam menentukan pola, sikap, dan perilaku anak kelak, dalam hubungannya dengan orang lain. Meskipun pola akan berubah dengan bertumbuh dan berkembangnya anak, tetapi pola intinya cenderung menetap, dengan demikian sangat ditekankan bahwa relasi orangtua dan anak yang dibangun sejak dini merupakan hal yang sangat fundamental bagi perkembangan anak. Dari segi rohani tentusaja umat Kristiani yang baru di baptis dewasa ataupun akan menerima baptis perlu pendampingan dari sudut rohani.

Bertempat di aula Pastoran Paroki St Yoseph Jln Jendral Sudirman Palembang pada Minggu, (9/1/2022) diselenggarakan Webinar bagi orangtua calon katekumen dan umat yang baru saja menerima bap-tisan. Acara ini diselenggarakan bersama Dewan Pastoral Paroki Santo Yoseph dan RS RK Charitas yang disampaikan oleh Sr. M. Fransista, FCh Psikolog lulusan S1 Universitas Sanata

Dharma Yogyakarta – Fakultas Teologi Wedhabakti dan S2 Universitas Gregoriana Roma-Fakultas Psikologi. Selain bertugas di klinis RS Charitas juga sebagai dosen di Universitas Musi Charitas Palembang, dan Sr. M Stella F.Ch didampingi Sr M Suzana, F.Ch.

Pada pembukaan acara Romo Joko Susanto Silvester Pr selaku pastor Paroki meng-tas para orang tua agar senantiasa mendampingi putra-putrinya terutama dalam kehidupan menggereja. Dilanjutkan sharing pengalaman iman oleh B.Mardi Atmoko dan sharing pengalaman hidup dalam mendidik anak oleh T Sulisty Subandi dan istri. Barulah kemudian di sesi selanjutnya Sr Fransista F.Ch bergantian menyampaikan materi webinar disambung oleh Sr M.Stella F.Ch.

Dalam materi webinarnya Sr Fransista menyampaikan tentang Pola Asuh Anak yaitu bentuk yang diterapkan dalam rangka merawat, memelihara, membimbing, melatih dan memberikan pengaruh, dan orangtua adalah ayah dan ibu

yang menjadi pendidik pertama. Ada 3 pola asuh orangtua menurut Hurlock (1999) yaitu Pertama : Pola Asuh Otoriter di mana pola asuh ini yang didasarkan pada aturan yang berlaku dan memaksa anak untuk bersikap dan bertindak laku, sesuai dengan keinginan orang tua Kedua Pola Asuh Permissif yaitu Pola asuh orangtua yang memberikan kebebasan penuh kepada anak untuk membuat keputusan sendiri sesuai dengan keinginan dan kemauan/sekiap acu tak acu terhadap anak, ketiga : Pola Asuh Demokratis yaitu pola asuh yang ditandai dengan sikap orangtua yang mau menerima responsive dan semangat memperhatikan kebutuhan anak dengan disertai pembatasan yang terkontrol Pengaruh Pola Asuh terhadap Kepribadian. Semakin banyak hukuman, semakin anak cenderung menjadi pembercut, keras kepala dan negativistik. Hal ini berdampak pada proses penyesuaian diri dan minat sosial yang jelek. Hal ini sama dengan kepribadian dari anak yang mendapatkan pola asuh



orangtua yang permisif. Anak yang mendapatkan pola asuh yang demokratis, maka kemampuan penyesuaian dirinya akan baik dan kemampuan untuk bersosialisasi dengan orang lain juga baik. Segini mungkin, dengan memperhatikan setiap tahap perkembangan dari anak. Menerapkan pola asuh/ atau disiplin yang demokratis, sehingga ada dialog antara anak dan orang tua dan anak akan bertumbuh dan memiliki karakter yang matang

Sr. M.Stella F.Ch dalam materi yang disampaikan kepada peserta memberikan solusi hal-hal yang harus dilakukan untuk mendukung pertumbuhan Anak Usia Dini dengan : Tunjukkan kasih sayang Anda, hargai pencapaiannya, dan bagikan kepuasannya, Bantu anak Anda mengembangkan rasa tanggung jawab: dapatkan bantuan dengan pekerjaan rumah, Bicara tentang sekolah, teman dan apa yang dia harapkan di masa depan. Ikut terlibat, Bicara tentang pentingnya menghormati orang

lain. Dorong dia untuk membantu orang yang membutuhkan, Bantu anak Anda menepatkan tujuan yang dapat dicapai: dengan mencapainya dia akan belajar untuk bangga pada diri sendiri dan tidak bergantung pada persetujuan (atau penghargaan) orang lain Ajari mereka untuk bersabar: dengan membiarkan mereka menyerahkan tempat duduk mereka dalam antrean atau dengan melakukan sesuatu sebelum bermain, Dorong dia untuk memikirkan konsekuensi yang mungkin terjadi sebelum mengambil tindakan, Tetapkan aturan yang jelas, seperti waktu yang diperbolehkan di depan TV atau bermain video game atau waktu tidur. Cobalah melakukan hal-hal menyenangkan bersama: beberapa permainan keluarga, momen yang didedikasikan untuk membaca dan berparticipasi bersama dalam acara (pameran, kunjungan museum dll). Kegiatan diakhiri dengan perayaan Ekaristi bersama. (daris)



GIAT UIN RF

2000 Peserta KKN UIN Raden Fatah Ikut Pembekalan



SOSIALISASI DAN PEMBEKALAN KULIAH KERJA NYATA (KKN) KE-76
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG DI KABUPATEN BANYUASIN

TEMA
“MODERASI BERAGAMA DAN PENGEMBANGAN BUDAYA ISLAM MELAYU”

10 Januari 2022

jalankan program kerjanya.

Sementara itu, Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah, Prof. Dr. Paisol Burlian, M. Hum mengatakan KKN ini tentunya akan membantu masyarakat dalam pemberdayaan keagamaan, kultus ibadah, pendidikan, bahkan pemberdayaan ekonomi masyarakat setempat.

“Kualitas diri mahasiswa harus diwujudkan lewat program-program yang berkualitas bagi masyarakat setempat nantinya,” pinta Prof. Paisol Burlian

KKN yang diikuti oleh 2000 mahasiswa ini akan berlangsung di Kabupaten Banyuasin mulai dari tanggal 10 Januari sampai dengan 20 Februari 2022 mendatang.

Kepala Pusat Pengabdian kepada Masyarakat, Budiman, Ph.D, P.Sy menuturkan, pembekalan bagi peserta KKN ini dibekali materi tentang moderasi beragama dan peradaban melayu, praktek pengalaman ibadah, program prioritas Pemerintah Kabupaten Banyuasin, serta teknik kegiatan KKN.

“Harapannya dengan pembekalan ini akan adanya persepsi bersama kepada peserta sewaktu di lapangan serta bias membuat program prioritas kepada masyarakat nantinya,” harap Budiman. (HUMAS-UINRF)



Prof. Dr. Nyayu Khodijah, S.Ag., M.Si.
Rektor UIN Raden Fatah



WEBINAR INTERNASIONAL KE-10 FUSHPI UIN RADEN FATAH DAN FSK UPSI MALAYSIA

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Fakultas Ushuluddin dan Pemikiran Islam (FUSHPI) Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang bersama Universitas Pendidikan Sultan Idris Malaysia Fakultas Sains dan Kemanusiaan (FSK) kembali mengadakan Webinar Internasional, Webinar Internasional ini sudah terlaksana untuk yang ke 10 kalinya. (5/1/2022)

Webinar Internasional ke-10 ini bertema “Social Media and Community Behavior in Various Perspectives (Media Sosial dan Perilaku Masyarakat dalam Berbagai Perspektif). Acara ini menghadirkan 3 Narasumber dari FUSHPI UIN Raden Fatah dan 3 Narasumber dari FSK UPSI Malaysia, dengan Moderator dari Mahasiswa FUSHPI, Nursyahbani Chusnul Novita. Dihadiri oleh segenap civitas UIN Raden Fatah, maupun peserta dari berbagai instansi, daerah dan luar negeri.

Dekan Fakultas Ushuluddin dan Pemikiran Islam UIN Raden Fatah Palembang, Prof.Dr. Ris'an Rusli, dalam sambutannya beliau bersyukur di awal tahun baru ini kerjasama dengan FSK UPSI Malaysia masih bisa berlanjut, beliau menyampaikan bahwasanya selama pelaksanaan webinar internasional ini ternyata mendapat tanggapan dari adik adik mahasiswa, mereka protes bahwa dosen yang diadakan webinar internasional tapi juga mereka mahasiswa/I ingin sekali ikut tampil untuk mengembangkan bakat potensi mereka, maka untuk menanggapi protes yang positif ini dari para mahasiswa/I insyaAllah Webinar Internasional antara Mahasiswa/I FUSHPI UIN Raden Fatah dengan Mahasiswa/I FSK UPSI Malaysia ini akan

kita adakan untuk pertama kalinya dibulan Februari 2022 nanti.

Acara dilanjutkan dengan penyampaian materi dari pembicara masing-masing fakultas beda universitas dan negara ini, pembicara dari FUSPI UIN Raden Fatah Palembang diwakili oleh : Dr (Cand). John Supriyanto, MA, Dr (Cand) A. Soleh Sakni, Lc, MA, Dr (Cand) Adriansyah NZ, MA. dan pembicara dari FSK UPSI Malaysia diwakili oleh Dr. Husna Hussain, Dr. Sakinah Salleh, serta Dr. Abu Zarrin Hj Selamat.

Penutup Acara ini dari Dekan FSK UPSI Malaysia, yang dalam hal ini diwakili oleh Timbalan Dekan Prof Madya Dr. Fauziah Che Leh. Beliau sangat berterimakasih kepada narasumber yang telah membagikan ilmunya, apa yang disampaikan oleh pematery sangat berhubung dengan keadaan kita saat ini sekarang, semoga informasi ilmu yang disampaikan pemateri bisa bermanfaat bagi kita semua. Kita yang masih dalam keadaan pandemi ini tidak bisa berjumpa secara langsung, tapi bersyukur kegiatan ini tetap bisa terus terlaksana, terimakasih atas konsistensi dalam pelaksanaan acara ini, terimakasih untuk semua yang terlibat dalam pelaksanaan webinar internasional ini, dari penghubung antara dua fakultas beda negara ini, admin yang terlibat, dan peserta yang setia mengikuti acara ini.

Acara ini disiarkan langsung melalui channel youtube Fakultas Ushuluddin dan Pemikiran Islam UIN Raden Fatah, bagi yang tidak berkesempatan mengikuti Webinar Internasional ini bisa menyaksikan pada link berikut ini : <https://youtu.be/Jd-WwrK6Qgc0>(*)



Kalender Akademik Semester Genap 2021/2022

Pembayaran SPP/UKT
03 - 28 Januari 2022

Masa Input KRS
04 - 29 Januari 2022

Masa Kuliah Aktif
31 Januari - 17 Juni 2022

Apresiasi Pelayanan Akademik Mahasiswa

Ayo gunakan...

Bank Mitra UIN Raden Fatah:
Bank Sumsel Babel | Sumsel Babel Syariah | Bank Rakyat Indonesia | Bank Muamalat | Bank Mandiri | BSI

Untuk Informasi Akademik: radenfatah.ac.id | @uinrafahpalembang | @uinrafahplg

Find us For Quality






GUNAKAN HASIL U T B K

JALUR SELEKSI MASUK BINA DARMA TANPA TES

BIAYA SPP PERSEMESTER BISA DIANGSUR 4 KALI

50% DISCOUNT

UANG PENDAFTARAN

BAYAR Rp Rp 1.500.000 SUDAH BISA JADI MAHASISWA

0811-7125-582 (PMB) | 0811-7155-582 (PMB)

Universitas Bina Darma | @UBD_Palembang | binadarmaTV

HD: PERMATABAGSEL Aktif Bangun Sumsel

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Horas... Horas... Horas..., begitu Gubernur Sumatera Selatan H. Herman Deru mengucapkan salam khas orang Batak saat memasuki ruang acara pagi ini yang disambut dengan tarian tor-tor Batak.

Kehadiran HD dalam rangka Pengesahan dan Pelantikan Dewan Pengurus Pusat dan Dewan Pengurus Daerah Perkumpulan Masyarakat Tapanuli Bagian Selatan (PERMATABAGSEL) Masa Bakti 2021-2024 bertempat Asrama Haji Palembang, Sabtu (8/1).

"Orang Batak kita mengenalnya dengan jiwa ksatria dan punya Etos kerja keras dan sudah memberikan sumbangsih dalam pembangunan di Sumatera Selatan," ujar HD.

HD bercerita, menurut cerita leluhur dahulu punya satu leluhur dengan 4 keturunan yaitu Lampung, Komerling, Sulawesi Selatan dan Batak di Sumatera Utara. Dan ini dibuktikan dengan persamaan bahasa seperti mengucapkan hitungan sada, dua, tolu dan seterusnya. "Saya apresiasi



Gubernur Sumatera Selatan H. Herman Deru menghadiri Pengesahan dan Pelantikan Dewan Pengurus Pusat dan Dewan Pengurus Daerah Perkumpulan Masyarakat Tapanuli Bagian Selatan (PERMATABAGSEL) Masa Bakti 2021-2024 bertempat Asrama Haji Palembang, Sabtu (8/1).

perkumpulan ini guna dalam membangun Sumsel utamanya menjaga kearifan lokal (tradisi)," ucapnya.

HD utarakan, beberapa hari yang lalu perkumpulan Tapanuli Selatan hadir dan datang untuk menghadiri pelantikan. Dirinya mengaku bangga guna merajut kebersamaan tentunya menjaga tradisi dalam pembinaan ke generasi penerus. "Dalam pelayanan tidak ada perbedaan apa itu suku serta agama, semua sama merajut Bhinneka Tunggal Ika dengan satu tujuan Sumsel Maju Untuk Semua. Ada di Sumsel terdapat 51 suku, ada suku Batak. Teruslah berkelompok tapi tidak menjadi bereksklusif, tapi bertujuan manfaat ekonomi kearifan lokal bagi masyarakat," tutupnya.

Pada acara tersebut Ketua Umum H. Zulkarnaen Nasution, Sekretaris Umum Adv. Afif Batubara, SH, CIL dan para tokoh Tapanuli Selatan manortor bersama serta dilakukan pemberian ulos kepada Gubernur Herman Deru. Turut hadir para kepala OPD Prov. Sumsel. (rel)

Sinode Universal Keuskupan Agung Palembang

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Umat Kristiani di Keuskupan Agung Palembang dan seluruh dunia saat ini bersama Bapa Suci Paus Fransiskus, para uskup di seluruh dunia diajak dalam dialog di dalam Gereja dan masyarakat. Ajakan Bapa Suci Paus Fransiskus ini pastilah disambut baik oleh kita, umat Allah KAPal. Demi kelancaran mewujudkan harapan itu, Panitia Sinode Tingkat Keuskupan Agung Palembang menyajikan Pedoman Sinode Universal Para Uskup sebagai pedoman membantu umat untuk terlibat secara tepat; dan proses Sinode di tingkat Paroki, Komisi, Biara, dan Komunitas Kategorial lainnya berjalan baik. Maka dilakukan sosialisasi Pedoman Sinode Universal Para Uskup oleh panitia bersama Mgr Yohanes Harun Yuwono dilaksanakan pada Jumat, (7/1/2022) pk. 19.00 WIB via zoom dan channel Youtube Komsos KAPal.

Sinode yang berarti berjalan bersama Gereja sebagai satu persekutuan Umat Allah, untuk merefleksikan dirinya dan tugas perutusannya. Gereja berjalan bersama-sama dan berkumpul,



SOSIALISASI SINODE PARA USKUP

Demi Terwujudnya Gereja Sinodal: PERSEKUTUAN | PARTISIPASI | MISI - Berjalan Bersama Sehalil Seperasaan

FOTO: JST

dipanggil oleh Tuhan Yesus dalam daya kuasa Roh Kudus untuk mewartakan Injil. TEMA SINODE "Untuk Suatu Gereja Sinodal: Persekutuan, Partisipasi dan Misi." Sinodalitas merupakan "modus vivendi (cara hidup) dan modus operandi (cara bergerak) khusus Gereja, sang Umat Allah, yang menyatakan dan mengungkapkan substansi keberadaannya sebagai persekutuan ketika semua anggotanya berjalan bersama, berkumpul dalam pertemuan dan mengambil bagian aktif dalam misi penginjilannya." "Demi terwujudnya Gereja Sinodal" adalah tema Sinode Universal Para Uskup. Tema ini menjadi sebuah un-

dangan bagi kita untuk 'berjalan bersama' dalam proses sinode tersebut. Proses ini dibingkai dengan tiga kata kunci: Persekutuan, Partisipasi, dan Misi. Sekretariat Sinode Para Uskup menyajikan 10 tema yang perlu direfleksikan bersama. Berdasarkan kesepakatan di tingkat KWI, Keuskupan Agung Palembang (KAPal) secara khusus dipercaya untuk merenungkan dua tema. Pertama, tema wabji: MENDENGARKAN. Kedua, tema pilihan: Sebuah panggilan untuk keterlibatan semua orang yang menjadi anggota Umat Allah – umat awam, orang-orang hidup bakti dan para terahbis, untuk terlibat dalam latihan mendengarkan

satu sama lain secara mendalam dan penuh hormat. Gerak bersama ini menuntut keterlibatan (partisipasi) aktif dari semua anggota, karena hakikatnya sebagai orang yang terpanggil untuk membangun kokohnya persekutuan dan mempertanggungjawabkan tugas perutusannya.

Pandemi global, konflik-konflik lokal dan internasional, meningkatnya dampak perubahan iklim, migrasi, berbagai bentuk ketidakadilan, rasisme, kekerasan, penganiayaan, dan meningkatnya kesenjangan di antara umat manusia, serta skandal-skandal dalam Gereja sendiri telah mengubah banyak hal termasuk wajah dan para-

digma Gereja. Pada saat yang sama, krisis global ini telah membangkitkan kembali perasaan bahwa kita semua berada di perahu yang sama, dan bahwa "masalah satu orang adalah masalah semua orang".

Maka, bagaimana "berjalan bersama" dihayati sekarang ini di tingkat-tingkat yang ber-

beda (dari tingkat lokal ke tingkat universal), agar memampukan Gereja untuk mewartakan Injil. Dan berusaha menemukan langkah-langkah apa yang diminta Roh untuk kita ambil agar tumbuh sebagai suatu Gereja sinodal. Untuk tahapan-tahapan Sinode Universal adalah: Sinode Tingkat

Keuskupan (17 Oktober 2021 – Juni 2022), Sinode Tingkat Konferensi-konferensi Episkopal dan (Sinode-sinode Gereja Timur (September 2022). Instrumen Laboris I. Sinode Tingkat Kontinental (Maret 2023): Instrumen Laboris II, Sinode Para Uskup Sedunia (Oktober 2023). (daris)

Pahami Bakat dan Minat Sebagai Dasar Menentukan Jurusan, Bersama Prodi Psikologi UKMC

PALEMBANG-MEDIASRIWIJAYA – Bagi siswa SMP khususnya yang kelas 9, setelah menyelesaikan pendidikan di SMP, siswa tentunya melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi yaitu SMA atau SMK. Untuk itu siswa SMPK frater Xaverius 1 Palembang kelas 9 yang akan lulus pada tahun pelajaran 2021/2022 yang akan datang. Tentunya siswa harus menentukan jurusan IPA atau IPS maupun memilih masuk ke SMK dengan beragam jurusan. Hal ini penting, karena dapat membantunya seorang siswa ketika ingin melanjutkan ke perkuliahan dalam menggapai cita – citanya. Namun sayangnya, muncul dilema yang dirasakan oleh para siswa akibat kurangnya informasi mengenai jurusan yang ada di SMA. Kemudian, ada dorongan orangtua yang menginginkan anak masuk ke jurusan tertentu namun ternyata bukan jurusan yang

diinginkan oleh siswa.

Mahasiswa Program Studi Psikologi Unika Musi Charitas mengadakan Webinar (Web Seminar) yang mengangkat Tema "Pahami Bakat untuk Menentukan Jurusan sesuai Minat" via zoom meeting. Dalam acara ini turut serta mengundang Antony Wijaya, S.S., M.Hum., M.A. sebagai nara sumber yang juga seorang Dosen Unika Musi Charitas. Serta, Algre sebagai moderator yang merupakan perwakilan dari Mahasiswa PKL (Praktik Kerja Lapangan). Webinar ini diikuti oleh para siswa yang duduk di kelas 9 dan beberapa guru SMPK Frater Xaverius 1 Palembang.

Antony Wijaya menyampaikan materi dengan diawali dengan hal yang menjadi perbedaan utama dalam jurusan baik IPA maupun IPS. Kemudian, hal yang perlu diperhatikan ketika memilih jurusan

tersebut. Narasumber juga menceritakan pengalamannya ketika masih SMA di mana ia merasa kesulitan beradaptasi karena bukan kemampuannya di bidang IPA sehingga memutuskan untuk mengambil jurusan IPS. Webinar dilanjutkan dengan sesi Tanya jawab yang dipenuhi pertanyaan baik dari siswa maupun dari guru.

Salah satu siswa bertanya kepada nara sumber tentang cara untuk meyakinkan orang tua ketika ia menginginkan jurusan yang berbeda dengan keinginan orang tua.

Narasumber mengatakan bahwa orang tua mungkin melihat bahwa ia mengalami kebingungan dalam mencari tahu jurusan yang ingin diambil. Maka, siswa harus menunjukkan bagaimana ia dapat mempertanggungjawabkan pilihan jurusan dengan menunjukkan hasil prestasi di bidang yang ia kuasai. (daris)

Pendakian ...

"Pada surat tersebut status Gunung Dempo naik level II (Waspada) satu tingkat dari keadaan normal, bukan status 'awas'. Tapi kita tetap waspada dan berdoa agar segera kembali normal," harap Walikota.

Sebelumnya Ketua Pos Gunung Api Dempo Megian Nugraha mengatakan, kenaikan status menjadi level II (Waspada), melalui proses yang panjang, hal ini berdasarkan laporan catatan keagamaan yang terekam di alat seismo-

■ sambungan dari halaman 1

Gelontorkan Bangub ...

HD menambahkan dirinya memberikan bantuan merata dan adil ke 17 Kabupaten/Kota di Sumsel namun dengan proporsional sesuai kebutuhan masing-masing daerah. "Makanya seorang pemimpin harus sering turun ke lapangan agar mengetahui apa yang dibutuhkan masyarakat

sehingga setiap pembangunan akan berguna maksimal, sehingga akan berdampak pada meningkatnya kesejahteraan masyarakat dan menurunkan angka kemiskinan," ujar HD.

Bupati Ogan Ilir Panca Wijaya Akbar menyampaikan rasa terima kasih masyarakat Ogan Ilir

■ sambungan dari halaman 1

Sehari 7.982 ...

dikirim 'surat' untuk dapat mengkonfirmasi pelanggaran apa yang telah dilakukannya saat mengendarai kendaraan, di Ruang Front Office ETLE Ditlantas Polda Sumsel, nanti pada saat diterapkan maka akan dikenakan sanksi denda maksimal. "Saat ini masih dalam tahap sosialisasi, bagi mereka yang dikirim surat silakan mengkonfirmasi benar tidak yang bersangkutan melakukan itu, saat dilakukan penerapan akan dikenakan denda tilang maksimal itu akan kita lakukan," jelasnya.

Diterangkan beliau, Surat Konfirmasi akan dilayangkan kepada pemilik kendaraan yang sah pemilik kendaraan, jika kendaraan dalam status belum melakukan Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB) maka si penerima Surat Konfirmasi bisa menjelaskan kepada petugas di Ruang Front Office ETLE Ditlantas Polda Sumsel. "Yang dikirim surat

konfirmasi itu yang sesuai pemilik data kendaraannya. Jika sudah berganti pemilik dan belum melakukan BBNKB maka dapat dijelaskan kepada petugas di front office ETLE, agar denda tilangnya dapat dikirimkan ke alamat pemilik yang baru," ujarnya.

E – Tilang smart ini, juga dapat mendeteksi pelanggaran lalu lintas seperti kendaraan menggunakan plat bodong alias palsu, dituturkan Dir Lantas Polda Sumsel Kamera ETLE dapat mendeteksi semua pelanggaran termasuk plat bodong. "Jika platnya bodong, maka kamera ETLE akan menyala alaminya. Operator di sini akan mengirimkan sinyal untuk memberitahu ke petugas lantas di lapangan untuk mengejanya dan dapat menyebarkan foto kendaraan tersebut," tandasnya.

Hal senada juga disampaikan, Paur Subbagnev Bagbinopsnal Ditlantas Polda Sumsel AKP Sadeli SH MSi menjelaskan,

ETLE adalah implementasi teknologi, untuk mencatat pelanggaran – pelanggaran dalam berlalu lintas secara elektronik untuk mendukung keamanan, ketertiban, keselamatan dan ketertiban dalam berlalu lintas. "Jadi pelanggar lalu lintas dapat tertangkap kamera. Hasil capture masuk ke komputer ETLE. Kemudian, hasil capture akan dicetak surat konfirmasi," urainya.

Sadeli menjelaskan, ETLE yang berada di 9 titik menggunakan dua macam kamera, E – Police dan Cek Point, cara kerjanya kamera ETLE E – Police dipasang pada Persimpangan Jalan dan ETLE Cek Point dipasang untuk pelanggaran di Jalan Lurus.

9 Titik Kamera ETLE di Kota Palembang, untuk kamera ETLE Cek Point adalah di Jalan Kol H Burlian Km 8,5 depan ETLE Cek Point Trakindo, Jalan R Soekarno tepatnya seberang Hotel Novotel. SPBU Taman Makam Pahlawan Jalan

puti pembangunan jalan, jembatan, pengendalian banjir, penataan kawasan kumuh dan pembangunan SMK dan SMA.

Turut hadir Wakil Bupati Ol, H. Rizali, Anggota DPR Prov Sumsel Ujang Rasyid, Forkopimda Kab Ol serta para kepala OPD Prov Sumsel. (rel)

Hal ini diketahui saat Plt Bupati Beni Henedi SIP diwakili Sekretaris Daerah Muba Drs Apriyadi MSI menyerahkan secara langsung Laporan Keunggulan Pemerintah Daerah (LKPD) Unaudited Tahun Anggaran 2021. Hal ini diketahui saat Plt Bupati Beni Henedi SIP diwakili Sekretaris Daerah Muba Drs Apriyadi MSI menyerahkan secara langsung Laporan Keunggulan Pemerintah Daerah (LKPD) Unaudited Tahun Anggaran 2021.

Jend Sudirman, Jalan Sudirman tepatnya di Rumah Makan Sejahtera Pasar Cinde, Depan Honda Astra Jalan A Yani Plaju, Jalan Wahid Hasyim depan Mitsubishi dan di depan Bank Sumsel Babel Jalan Gubernur Hasyim Ashari Jakabaring. Untuk Kamera ETLE E – Police pada Simpang Empat Charitas, Simpang 8 Ulu. Untuk mekanisme cara kerja Kamera ETLE, dijelaskan AKP Sadeli, saat terjadi pelanggaran, hari pertama atau kedua, petugas mengantar ke alamat sesuai data pemilik kendaraan. Setelah ditunggu sampai hari ke 8 front office ETLE, kalau tidak datang, maka di hari ke 9 diblokir data pemilik kendaraan. "Kalau pemilik kendaraan datang ke front office ETLE datang maka akan dikeluarkan surat tilang. Dan akan dihitung denda yang harus dibayar. Kalau denda tidak dibayar hingga hari 16 secara sistem data kendaraan diblokir," jelasnya. (Ly)

■ sambungan dari halaman 1

Pertahankan ...

komando Plt Bupati Beni Henedi SIP menjadi yang pertama Tercepat di Sumsel dan Tercepat di Indonesia untuk kategori Pemerintah Kabupaten yang menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Unaudited Tahun Anggaran 2021. Hal ini diketahui saat Plt Bupati Beni Henedi SIP diwakili Sekretaris Daerah Muba Drs Apriyadi MSI menyerahkan secara langsung Laporan Keunggulan Pemerintah Daerah (LKPD) Unaudited Tahun Anggaran 2021 di Kantor Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Sumsel, Jumat (7/1).

"Ini wujud komitmen Pemkab Muba untuk selalu tertib administrasi dan akan terus dilakukan ke depan meski ini bukan pekerjaan yang mudah," ungkap Sekda Muba Drs Apriyadi MSI.

Ia menuturkan, sebagaimana aturan penyerahan LKPD ini harus diserahkan tiga bulan setelah tahun anggaran berakhir. "Alhamdulillah di hari ke tujuh kami sudah menyelesaikannya, dan ini sudah dilakukan selama lima tahun berturut-turut," ucap Kandidat Doktor Universitas Sriwijaya tersebut.

sangat serius dituntaskan oleh perangkat daerah di lingkungan Pemkab Muba, Alhamdulillah berjalan baik dan lancar," ulasnya.

Apriyadi menambahkan, ada beberapa komponen yang diserahkan dalam LKPD TA 2021 diantaranya Laporan Realisasi Anggaran, Perubahan Saldo Anggaran Lebih, Neraca, Laporan Operasional, Laporan Arus Kas, Laporan Perubahan Ekuitas, Catatan atas Laporan Keuangan. Kemudian, Laporan Keuangan BUMD, Realisasi APBDes, dan Review LKPD Tahun Anggaran 2021. "Semua bekerja dengan maksimal tidak ego dan sangat mengedepankan sistem," ungkap Apriyadi.

Sementara itu, Pelaksana Harian (Plh) Kepala BPK Perwakilan Sumsel, Acep Mulyadi menyebutkan BPK RI Perwakilan Sumsel sangat mengapresiasi sistem Pemkab Muba yang sangat tertata dengan baik dan menjadi yang pertama di Sumsel dan kedua di Indonesia. "Kami salut dengan Pemkab Muba yang mana memiliki anggaran Rp 4 triliun lebih bisa diselesaikan secara cepat dengan BPK RI Perwakilan Sumsel," ungkap Acep.

Acep mengaku, ini merupakan sesuatu yang berat bagi BPK Perwakilan Sumsel namun bisa dikerjakan dengan maksimal oleh Pemkab Muba. "Ini

uasin. "Inikan harusnya terakhir diselesaikan Maret 2022, tetapi Muba sangat awal bahkan untuk di Indonesia menjadi yang Tercepat di Indonesia untuk level Kabupaten," terangnya.

Ia menambahkan, seharusnya daerah lain yang lebih kecil APBD-nya dari Muba bisa lebih cepat. "Nah, ini sangat menarik Muba yang begitu besar APBD nya bisa lebih cepat dan menjadi yang pertama di Indonesia untuk kategori Pemerintah Kabupaten," kata Acep.

Acep berkeyakinan, Pemkab Muba yang sudah tujuh tahun berturut-turut meraih Opini WTP dan lima tahun berturut-turut Tercepat di Indonesia LKPD diyakini akan kembali meraih Opini WTP yang ke delapan. "Kami optimistis Pemkab Muba akan kembali meraih Opini WTP untuk ke delapan kalinya," pungkasnya.

Dalam kesempatan Penyerahan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Pemerintah Kabupaten Musi Banyuasin Un Audited Tahun Anggaran 2021 tersebut Sekda Muba Drs Apriyadi MSI turut didampingi Kepala Inspektoriat Drs RE Aidil Fitri MSi, Kepala BPKAD Mirwan Susanto SE MSi, Kepala Dinas PMD Richard Cahyadi AP MSi, dan Kepala Dinkominfo Muba Herryandi Sinulingga AP. (rel)

■ sambungan dari halaman 1



Perpisahan Kapolrestabes Palembang, Kombes Pol Irwan Prawira terhadap Wali Kota Palembang, H. Harnojoyo bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda)

Harnojoyo Hadiri Perpisahan Kapolrestabes Palembang



H. Harnojoyo
Wali Kota Palembang

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Suasana haru menyelimuti perpisahan Kapolrestabes Palembang, Kombes Pol Irwan Prawira terhadap Wali Kota Palembang, H. Harnojoyo bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda), Sabtu (8/1) malam.

Dalam hal ini Kombes Pol Irwan menyempatkan menyelesaikan tugas sebagai Kapolrestabes menggantikan Kapolrestabes Palembang yang

baru, Kombes Pol Mukhammad Ngajib.

Suasana haru tiba saat Irwan menampilkan cuplikan lagu dinyanyikan dia, di Rumah Dinas Walikota Palembang. Kendati demikian, Harnojoyo menyampaikan apresiasi terhadap dedikasi Irwan saat menjabat orang nomor satu Polisi di Kota Palembang. "Banyak prestasi beliau (Irwan) dalam dedikasinya mengamankan Kota Palembang jadi aman," Kata Harno dalam sambutannya.

Di kesempatan itu juga Harno menyampaikan rasa harunya dengan kata-kata yang diibaratkan kepada Irwan. "Datang dengan

pelangi, (Irwan) pergi dengan bintang,"ucap Harno kepada Irwan.

Selain itu juga Walikota Palembang dua periode ini memberikan selamat kepada Irwan menyelesaikan tugasnya di Palembang untuk melanjutkan pendidikan. "Semoga berhasil dan sukses menempuh pendidikannya di Polri," tandasnya.

Sementara itu kesempatan Irwan memberikan perpisahan ia mengaku bakal ingat pada Kota Palembang. "Kami sekeluarga pamit dari Palembang, kami akan selalu ingat sama Palembang, apalagi makanannya yang enak," katanya. (*)

Jelang Fornas 2022, KORMI Palembang Gelar Road to FORNAS ke-VI di Event Layang-layang



PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Demi suksesnya pelaksanaan multi event olahraga Festival Olahraga Rekreasi Nasional (FORNAS) ke-VI 2022, Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) terus melakukan sosialisasi. Hal itu dilakukan berupa Road to FORNAS ke-VI di event Layang-layang induk organisasi Lapangan Hatta, Minggu (9/1).

Ketua KORMI Palembang Zulfiar Muharrami menuturkan pelaksanaan FORNAS ke-VI akan dilaksanakan di Palembang dan Sumsel pada bulan Juni dan Juli 2022. "Makanya di event pembagian hadiah Layang-layang Pelangi ini, kami KORMI Palembang sekaligus menggelar Road to FORNAS tahun 2022," katanya.

Dijelaskannya gelora FORNAS 2022 harus terus dihemuskan di jelang pelaksanaannya. Terlebih lagi induk organisasi Pelangi cabang Layang-layang turut diperlombakan. Kita juga berharap perwakilan atlet layang-layang akan diwakili Palembang. Dan juga bisa mampu menyumbangkan emas di event nasional nantinya," tuturnya.



Diakuinya KORMI Palembang akan selalu memberikan support kepada Pelangi selaku induk organisasi layang-layang. "Contoh seperti hari ini kita juga ikut membantu pelaksanaan event lomba layang-layang yang dilakukan Pelangi," katanya.

Sementara itu Ketua KORMI Sumsel Samantha Tivani B. Bus, MIB diwakili Sekretaris Eko Agus Sugianto mengatakan, memberikan apresiasi kepada KORMI Palembang. Diakuinya dukungan pelaksanaan FORNAS ke-VI tentunya tidak hanya harus diberikan kepada panitia saja. Namun masyarakat Palembang juga akan menjadi tuan rumah.

"FORNAS sama bergengsinnya seperti PON, artinya pelaksanaan harus semarak dan harus didukung masyarakat," ucapnya. Sementara itu acara juga turut dihadiri Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga diwakili oleh Kabid Pemberdayaan Olahraga Sumsel dan Ketua Pelangi Sumsel Eka Subekti.

Sebelumnya event layang-layang diikuti oleh 64 komunitas dilaksanakan tanggal 18 - 26 Desember 2021 di venue Paralayang Jakabaring Sport City. Lomba dilakukan berkelompok dengan 6 orang untuk mengadu layang-layang dengan peserta lainnya. (rel)

Ceremonial Space



Paripurna Istimewa DPRD Ogan Ilir

Peringatan HUT Kabupaten Ogan Ilir ke-18 Berlangsung Khidmat

INDRALAYA, MEDIASRIWIJAYA - Rapat Paripurna I DPRD Kabupaten Ogan Ilir (OI) tahun sidang 2022 dalam rangka memperingati HUT Ke-18 Kabupaten OI dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Soeharto Hs didampingi Wakil Ketua Wahyudi ST dan Ahmad Syafe'i S Sos MSi serta diikuti para anggota DPRD dari berbagai fraksi-fraksi. Selain itu juga dihadiri oleh Bupati Kabupaten OI Panca Wijaya Akbar, Wakil Bupati Ardhani SH. Bertempat di Gedung DPRD Kabupaten OI Tanjung Senai Indralaya, Jumat (7/1).

Paripurna yang berlangsung lebih kurang satu jam

itu, turut dihadiri Gubernur Sumsel H Herman Deru beserta jajaran dengan tetap mengedepankan protokol kesehatan.

Paripurna HUT Kabupaten OI yang berlangsung khidmat, dalam pidatonya Gubernur Sumsel H Herman Deru mengucapkan selamat memperingati hari jadi Kabupaten OI ke-18. Gubernur Sumsel mengatakan, di usia ke-18 tahun, Kabupaten OI telah banyak melahirkan inovasi-inovasi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya. Karena hal itu, pesatnya pembangunan yang digalakan pemerintah, harus berbanding lurus dengan me-

ningkatnya kesejahteraan masyarakat. Artinya angka kemiskinan terus menurun menjadi satu digit. "Pemprov Sumsel bersama dengan Pemkab dan Pemkot terus bersinergi dalam memenuhi kebutuhan dasar masyarakat antara lain meliputi bidang kesehatan, pendidikan, ekonomi, sosial budaya dan kebutuhan lainnya," kata Gubernur.

Sementara itu, Bupati OI Panca Wijaya Akbar mengatakan, Pemkab OI telah berhasil menjalankan program vaksinasi Covid-19 untuk mencapai target herd immunity dengan realisasi 74.16 persen. Sedangkan, untuk

tata kelola pemerintahan, Pemkab OI telah melakukan kerjasama dengan Pemkab Sumedang dalam hal penerapan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) yaitu Aplikasi E-Officer. "Berjalannya visi dan misi Pemkab Ogan Ilir terletak pada baiknya birokrasi dan administrasi pemerintah serta SDM para ASN," terangnya. Bupati Panca Wijaya juga berpesan melalui momen peringatan HUT Kabupaten OI ke-18 tahun ini, hendaknya dijadikan semesta-mata untuk membangkitkan semangat kita dalam kemajuan Ogan Ilir dan sebagai kecintaan kita kepada Kabupaten Ogan



Ilir. "Mari bersama-sama kita memeriahkan HUT ke-

18 Kabupaten OI dengan diisi kegiatan-kegiatan yang

positif," ajak Bupati OI Panca Wijaya Akbar. (ADV)

